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錫安教會 2013 年 10 月 27 日分享 

第一章：答問篇 

問題一︰「2012 信息」已經分享了三年，在這信息中，常常會提及「4794」的定命。關於「4794」

的定命，我們應怎樣理解？我們應該怎樣演繹背後的意思呢？ 

問題二：日華牧師，最近美國聯邦政府關門，因為兩黨談及有關預算的問題，我們可以預期經濟會

繼續波動下去，於這方面有沒有一些我們要注意的地方呢？ 

問題三：日華牧師，當今年再拉線，發現新的拉線位置。若以耶路撒冷的聖殿為世界的中心點，香

港在它的東面。但我們以拉線測試，發現香港已往西移約五英里。到底是否在這幾年間，

真的出現了地球擴大的現象？ 

問題四：在教會過去二十八年的主日信息裡面，我們現在從時間這個奧秘回顧的時候，見在這二十

八年裡面，你很多時候都是按感動去分享這些信息，例如：「時間詩篇」在 1990 年分享的

時候，合乎《詩篇》一篇對一年。並且，很多題目在你分享了一段時間後，很多時候便好

像突然轉彎那樣，轉到另一個新的題目裡面。例如：在分享「2012 信息」前，牧師正分享

「完美健康」，甚至「完美運動」也尚未分享，就突然轉了題目。因此，在這麼多年裡，牧

師所分享的這些時代性信息，究竟是以甚麼原則作為轉題目的定準呢？ 

第二章：總結感言 
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影片：主日回顧  

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享時間的秘密。 

 

問題一：過往信息提及，撒但落入神的陷阱，掉進時間流之中。而《聖經》提及，撒但離開第三重

天後，只能在第一及第二重天活動。那麼，為何《約伯記》記載，撒但可以來到神的寶座前，晝夜

控訴世人呢？ 

 

答：神的寶座是神在地上的交通工具，是由第三重天穿越第二重天，直到第一重天，來到我們身處

的地上。再者，以西結亦是在地上看到神的寶座，接著被神的寶座提去。因此，在《約伯記》中，

撒但亦是在地上看見神的寶座。每一次，當國家發生事情時，神的寶座便移動到那裡，透過玻璃海

觀看。 

 

這正如遊戲設計員會設計介面，讓人可在一個視窗內看見各種資源、人口分配等。同樣，神創造地

球，同樣把資料安放在寶座中和整個玻璃海的螢幕上，神透過玻璃海作為介面，去觀看不同的地方，

這好像 AOE 遊戲當中，透過螢幕看地圖的不同部分。因此，撒但雖然在第一及第二重天，但仍然可

以在神的寶座前控訴弟兄。可是，到世界末時，牠將會失去第二重天的力量，跌落第一重天，落到

地上。因此，四活物的寶座，單單是為了地球的時空穿梭而設計出來。因為四活物的形狀已包含會

幕、七個節期、十二支派排列的意義，這表明神的寶座是按著地球的歷史時間編排設計出來。 

 

問題二：《創世記》記載神在創造天地後，才創造星球。那麼，地球的出現，是否由時間的終結穿

梭過來，在第二天才有旱地和菜蔬呢？ 

 

答：地球不是像天上眾星般，用來記錄人類歷史，為要「傳揚神的手段」。《聖經》談及地球設計

方面，主要是陰間和地獄在地底，但陰間後來上了天堂等。地獄旁邊的陰間分為兩邊，中間有鴻溝

阻隔。不信的人會到受苦的一邊，信的人則會到另一邊 ── 就是「亞伯拉罕的懷裡」或稱為「樂

園」。 因為是神制訂亞伯拉罕的信心活劇，讓舊約時代的人可以預支主耶穌的救恩，這就如我們都

是先享用宴席上的食物，之後才付款一樣。 

 

而當主耶穌基督被釘死在十字架上後，祂下到陰間，把陰間當中屬於樂園的部分帶到永恆的第三重

天。而在整個復活的過程中，剛死去的人更再次進入自己的身體得以復活，之後進到城鎮裡面，在

當時造成很大的轟動。 

 

如逾越節至初熟節的喻表，主耶穌帶同其他人到父神面前，就如在神面前搖一束初熟的麥子。所以，

主耶穌未升天前，吩咐瑪利亞不能碰祂，直至祂在初熟節當天的中午，從父神面前回來，再顯現在

門徒的面前。 

 

問題三︰神把救贖計劃當中解畫的部分給予我們，這是因為神用我們這種語言作解畫的工作。除了

我們願意之外，這是否因按著劇情，在中國才有「路得」信仰的人去迎接這復興呢？ 



20131027   www.ziondaily.com 
 

 
 3 

 

答︰除了但以理是著名的解夢者，約瑟的名字亦是「秘密的揭示者」。中國將會如《神州十二號》

的劇情，出現如約瑟般弟兄相認的情況，並且經歷七年荒年，這就是「雅各的艱難」。在消失的十

支派中，當中有部分人擁有「路得」式的信仰。 

 

他們是神預定安排在這時代出生，但仍沒有信主，免得被現今屬世教會所污染。因為很多敗壞教會

的執事，會挑戰信仰的標準，甚至被動地等待別人一次又一次的說服他。他們關在自己的死胡同，

不能趕上成為金燈臺，如以利亞離去後留下袍子給以利沙一般。他們只能在末後日子，在「恩典、

恩典」的時期被神使用，成為燈臺或毛衣人，並以外院的兩盞燈台燃亮舊的祭司袍，完成最後的事

奉。  

 

反而還未信主的一群，他們看見神的能力在我們身上，他們會認同高標準，並且被說服，進而珍惜

教會。所以，當他們一信主，就如路得一般，有著輝煌的信仰。因為他們會如我們一般，願意為著

真理而附上生命的代價。 

 

問題四：神可以時空穿梭，包括在時間過後，把《聖經》放進時間中。可否解釋清楚當中所涉及的

情況？ 

 

答：雖然《聖經》是在人類歷史過後才放回歷史當中，但所帶來的變化，並不如我們想像中那麼混

亂。這就如《神州十二號》早已訂下電影大綱及集數，過後，可以追加一些片段，但只要控制當中

的蝴蝶效應，就不會影響每一集的獨立單元。例如神會讓亞伯拉罕、路得成為一些寂寂無名的人，

而不是救世主，沒有人知道他的存在，讓他們成為「小人物、大榜樣」。並且，每一個時代也是一

個單元，角色不能延續到下一代。這樣，就可以避免修改前半部分後，影響後半部分的發展。 

 

再者，神亦創造了敵人和大配角，讓歷史不會影響下一個時代，每一集也成為獨立的故事。例如：

雖然以色列人移至中國，但秦始皇焚書坑儒，燒毀所有文件記載。又例如：神以洪水審判人類，只

留下挪亞方舟的八人，就算之前有多少人類，都一次過被消滅，最終成為了煤和石油。神讓每一集

也有終結，主角獨立存在，因此，就算神修改某部分，也不會對後面的劇情有很大的影響。 

 

再者，就算《聖經》是時代的大主角，由於歷史上，人們對《聖經》不了解，只是憑信心相信，因

此，不會產生很大的蝴蝶效應。直至現在，一個特定的時間才爆發，從而產生龐大的蝴蝶效應。現

在，雖然知道《以賽亞書》的 66 卷是《聖經》的縮影，甚至隱藏《聖經》密碼等驚人之處，但同時

間，卻已經臨近大結局的時間。  

 

因此，按著神的劇本，某些事件於特定的時代才會出現，所以，如果某些屬神事情是以前沒有出現，

但如今才出現的，就要思考，這是否當時代，神救贖計劃的一部分。例如：尼哥底母認知主耶穌的

神蹟是來自神，但他卻沒有思考及決定跟從神。 
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問題五：神讓時間的奧秘揭示我們正處身於末世，以及我們所擔任的角色和身分，那麼，我們應該

怎樣去回應這套信息呢？ 

 

答：首先，時間是神所創造的，並且，神嚴謹地編定了救贖計劃的時間表。神在創世之先，編定歷

史時間的劇情、選定配角，然後，再找一些願作的角色去演出，並且把事情記載下來，當中的嚴謹

程度甚高。《摩西五經》將絕大部分先祖的事跡記載下來，但每一句台詞、日子、動作也沒有錯，

才能出現「聖經密碼」。 

 

過去，主耶穌以祂的活劇去應驗七個節期中的頭四個。現在，我們卻有機會以我們的活劇應驗最後

三個節期。所以，活劇的劇情、時間早已定了，不會改變。因此，我們今天活著的日子，也絕對不

是隨遇而安。正如主耶穌出生的時間，亦是神所安排的一樣。 

 

因此，當我們在地上出生，最重要是尋找出神的當前急務和時代活劇，而不是隨著己意而生活。如

《神州十二號》的第二集劇情和結局，不會完全抄襲第一集。同樣，神亦不會重做馬丁路得的劇情，

所以，每一代人所經歷的劇情也不會與上一代相同。因為神要在永恆中拍一齣令人百看不厭，橫跨

六千年的大電影。讓人可以在永恆當中，從不同的角色、身分去收看。 

 

此外，在活劇的最後，就是解畫和結局篇，亦是所羅門的智慧出現的時代。所以，現時要不斷裝備

自己，成為跟隨者、參與者和領袖的涼風。藉著選擇自己的才能，進入某一些角色，縱使是很微小

的開始，但神是鑒察人內心的神，祂會以我們的先天設定而釐定我們的人生價值。你只要比別人努

力，便會較身邊有著良好設定的人，得著更多的的獎賞。 

 

我們正處於末世，就算是微小的角色，也可以得著最多獎賞。就如亞伯拉罕在人的眼中只是一名流

浪者，沒有帶領大復興。但他照著神所吩咐的去度過一生，完成他的角色，神亦以此釐定他的獎賞。

所以，當知道時代的活劇時，就要盡力擔當神所設定的角色。  

從微小開始，產生興趣，在過程中更要成為榜樣和別人的見證。要知道，能夠尋見神的時代活劇，

就是人生中最有意義的事。  

 

過去的使徒、先知也希望生於現在，就是耶和華大而可畏的日子。因為就算是在活劇中擔任小角，

獎賞也比過去的君王大。所以，我們在有限的設定下要盡力做好，並且成為好榜樣、好見證，在參

與神的話劇過程中，使貢獻不斷增長。 

 

我們只有一生，並且，我們所遇到的攔阻、我們的壽數，甚至撒但的攻擊，亦是神刻意安排。因此，

不應埋怨，相反，更應運用策略，使時間成為我們的好朋友。因為神所設計的人生，資源其實是足

夠有餘的，在乎我們是否懂得有智慧地運用。今個星期，日華牧師將會分享「2012 信息」另一個全

新題目。 

 

第一章：答問篇 

開始之先，我們一起鼓掌歡呼多謝神！感謝主！ 
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許多年來，我們分享「2012 信息」，已經確實地將重點分享給大家。現在已經度過了 2012 年，而在

2012 年 12 月 21 日之後，世界變動的急劇和超頻程度，無論在災難、政治、戰爭、經濟等方面，每

一個變化都越趨超頻。許多事情的確按著我們所預測的發生了。 

 

早前的幾年，我們分享的每一個題目，最主是要大家了解每一門學問的出處，譬如：黃道十二宮對

應地球的位置、每一個歷史文物對黃道十二宮的理解、「四十八小時審判」和「瑪雅年曆」等，都是

我們需要理解的內容。今次，我會利用一、兩個月的時間，藉著資料員的提問，從提問中穿插分享，

把這幾年我們所知道的信息，嘗試組合在現實之中，理解我們將會看見甚麼？我們究竟要知道甚麼？

在過程中，有甚麼令人意想不到的智慧？ 

 

舉例：我會嘗試利用一元美金上的圖像，帶出真正的意思是甚麼呢？理解秘密組織 ── Freemason

在過去做到那個程度，究竟他們知道甚麼，讓他們能夠走到今天的光境呢？而他們又不知道甚麼呢？

另外，《聖經》提到在我們這個時代，從黃道十二宮對應這個地上不同的地方，究竟有甚麼實際的歷

史，讓我們可以從《啟示錄》中看到，並且真實的發生在我們這個時代當中，讓我們可以見證這個

歷史事實？ 

 

這些林林總總的事情都可以在我們現時的歷史中看到。藉著這兩個月，資料員的提問，穿插在我的

分享中，無論在政治、科技、法律、經濟和宗教，究竟發展到甚麼程度呢？甚至在過去，我分享了

大題目，現在我嘗試利用這些不同的大題目作出全面性的組合來看每一件事，譬如現在的教皇。 

 

另外，踏入 2012 年後，究竟現在是三年半的開始，還是七年大災難的開始呢？現時，我仍堅持著這

個概念 ── 2012 年 12 月 21 日不是七年大災難的開始，就是三年半大災難的開始。究竟我們應該

如何看待呢？ 

 

我盼望藉著這段時間，將我們已知道的看法，藉著每一個重點的根基，嘗試讓大家更深入了解，並

以這些根基了解一些更進深的資料。這些大題目都讓我們理解到，為何在 2009 年，我會預知這些事

情的發生？ 

 

現在，我會嘗試組合這些大題目，以解答每一個問題。這樣，我們便能理解每一個問題，並可以從

這麼多的資訊中，可以理解每一個問題，都可以從眾多資訊中推論出來，從而讓我們看到現時的歷

史和趨勢。 

 

問題一︰「2012 信息」已經分享了三年，在這信息中，常常會提及「4794」的定命。關於「4794」

的定命，我們應怎樣理解？我們應該怎樣演繹背後的意思呢？ 

 

答︰《使徒行傳》讓我們知道，每一個國家、每一個人民出生的地界都是神所命定的。有趣地，藉

著「拉線」讓我們更加認知這個事實。每一個地方除了有它的定命，神同時也藉著「拉線」讓我們

知道它的時間性。這時間性就是指，這時間會成為神活劇中這時代的主角，完成他們那特定的角色，

即是那個號碼所代表的事情。例如「拉線」到麥加石，計算出來的數字是 666，那麼它的角色就一
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定是 666。 

 

同樣，神亦讓我們看到當中的對比，由 1996 年 7 月 21 日，我們因著分享雙氧水的教導，而導致被

別人屈枉，由此計算至 2009 年 9 月 5 日 ── Bob Jones 分享「榮耀列車」的預言的日期，當中相

距的日數就是 4794 日。同樣，當拉線到粉嶺圍或是分享「2012 信息」的帝景酒店時，竟然又是 4794。 

 

這裡說出了一個特定的事實。我在帝景酒店所分享的信息，是關於「2012 信息」以及《啓示錄》最

後七年的大災難，我們似乎的確掌握了那時空，並當中發生的所有事情，就是因為所有的先兆都將

要發生，所以，我們才會在帝景酒店開始分享這套信息。 

 

這個拉線所得出的數字，已經指出當中的內容：4 x 7 x 9 x 4 = 1008 

《聖經》裡只有一個字代表 1008，那就是「哈米吉多頓大戰」，這就是每當發生戰爭時，西方國家

的人都會常常討論會否爆發的哈米吉多頓大戰，因這是來自《啟示錄》裡的專有名詞。然而，很多

華人會形容這場戰爭為「天啟的戰爭」、「天啟的災難」，但真正認識《聖經》的人都會稱為「哈米吉

多頓大戰」，所以，「1008」這數字顯示了神給予我們的定命。 

 

當我分享這套信息的時候，亦出現了很多關於 4794 的印證。由我們開始直至結束分享拉線信息，雖

然當中經歷 Google Earth 的變動，但無論如何，當我們拉線時，都發現當中的內容是印證著我們所

分享的信息。 

 

有一點我是可以肯定的，藉著拉線時所用的數字，是印證了一個事實，就是我們真的是神在這時代、

時空中活劇的主角，並且，我們正在飾演這活劇的主角，當中指定要分享的內容，就是《啟示錄》

的信息。 

 

影片：藉 4794 拉線知道錫安教會的時代定命 

在 2010 年 1 月，日華牧師分享到「2012 榮耀盼望」裡，有關由聖殿拉線的信息，原來位於耶路撒

冷的聖殿根基石的位置，是神所設立世界的中心，亦是人類歷史時間的中心 。 

 

以西結書 38 章 12 節： 

「我去要搶財為擄物，奪貨為掠物，反手攻擊那從前荒涼、現在有人居住之地，又攻擊那住世界中

間（即耶路撒冷）、從列國招聚、得了牲畜財貨的民。」 

 

撒迦利亞書 1 章 16 節： 

「所以耶和華如此說：『現今我回到耶路撒冷，仍施憐憫，我的殿必重建在其中，準繩必拉在耶路撒

冷之上。』這是萬軍之耶和華說的。」 

 

當你由聖殿根基石拉線到一個國家發生大事的地點，得出的距離、英里、海里，甚至角度，就是事

件所發生的時間座標 。而英里就是代表舊約事件，而海里就是代表新約事件。例如：巴比倫亡國的

年份就是主前 539 年，當你由聖殿的根基石拉線到巴比倫的城牆，就是當日神用祂的指頭在巴比倫
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城牆上寫字，宣佈巴比倫遭受審判的地方，其距離剛好是 539 英里，和巴比倫滅國年份的數字完全

相同。 

 

但以理書 5 章 22 至 28 節： 

「伯沙撒阿，你是他的兒子（或作孫子），你雖知道這一切，你心仍不自卑，竟向天上的主自高，

使人將他殿中的器皿拿到你面前，你和大臣皇后妃嬪用這器皿飲酒。你又讚美那不能看、不能聽、

無知無識金銀銅鐵木石所造的神，卻沒有將榮耀歸與那手中有你氣息、管理你一切行動的神。因此

從神那裡顯出指頭來，寫這文字。所寫的文字是彌尼、彌尼、提客勒、烏法珥新。講解是這樣：彌

尼，就是神已經數算你國的年日到此完畢；提客勒，就是你被稱在天平裡顯出你的虧欠；毗勒斯（與

烏法珥新同義），就是你的國分裂，歸與瑪代人和波斯人。」 

 

為何神會以指頭出現在牆上，來宣佈對比倫審判的年期呢？因為可從《聖經》得知，每當神的指頭

出現，皆指出事件是和時間有關的。例如：神創造天上的星宿，就是用祂的指頭，而天上的星宿是

預言神工作的時間表。 

 

詩篇 8 章 3 節： 

「我觀看你指頭所造的天，並你所陳設的月亮星宿，」 

 

又例如在主後 1948 年，聯合國讓以色列正式復國，將本來由英國佔領的巴勒斯坦地，在其不情願的

情況下交給以色列人，所以，當你由聖殿的根基石拉線到英國的發源地 ── 倫敦的倫敦石，距離

就是 1948 海里，和以色列立國的年份數字完全相同。 

 

然而，早在二百多年前，英國著名數學家和物理學家牛頓，已經認為《聖經》所說的耶路撒冷是世

界的中心，但因當時科技落後，牛頓雖窮一生去尋找拉線的證據，卻沒有任何發現。 

直到近數十年，藉著人類所發射的人造衛星，甚至在網上出現用作量度兩個地點間距的地圖軟件

Google Earth，才令人知道拉線的真實與神的真實。 

 

而且，錫安教會發源地 ── 「粉嶺圍」，「2012 信息籌備營」地點「帝景酒店」，與及全世界唯

一 1:1 大小的「挪亞方舟」景點，皆同樣是「4794」英里的距離，當將 4794 化為日數，竟然，就是

1996 年 7 月 21 日所發生的「雙氧水事件」和 2009 年 9 月 5 日 Bob Jones「榮耀列車」發佈相差的日

數，可見，神藉此來印證日華牧師分享「2012 榮耀盼望」的信息 。 

 

直到「2012 榮耀盼望信息」分享了不久，就因為 Google Earth 軟件推出了新版本，而以往所有曾分

享的拉線地點，已經與之前所拉的距離有所出入。例如「4794 英里」所到達的三個地點：「粉嶺圍」、

「挪亞方舟」和「帝景酒店」，都較之前的距離多了約 5 英里，但拉線只要相差一英里或一海里，

其意義就已經不存在了。 

 

到了 2013 年初，日華牧師開始分享「以看太陽為食物」的信息，這套信息，對於那些將會進入七年

大災難、《啟示錄》所預言的毛衣人，是一套作為對抗敵基督的經濟系統極重要的信息。因為這信
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息會讓所有神的子民，不用為餬口和生存，而被逼接受 666 的印記，甚至，相反地成為一個 Webbot

所預測，將會出現的 Walker 和毛衣人，而能夠自由地單單以看太陽為食物，並到處傳揚福音和頒佈

神的審判。  

 

直到 2013 年 8 月 19 日，因為日華牧師已經差不多實行了「以看太陽為食物」的練習有一年之久，

所以，為到「以看太陽為食物」的總結信息，拍攝主日錄影，並預計將在九月中開始於主日播放。 

 

到了 2013 年 9 月 7 日下午，正當錫安日報開始在「栽在溪水旁」播放原先預定只有兩篇日華牧師回

應弟兄姊妹的生日感言，在第一篇播放時，卻意外地發現，新版本的 Google Earth 的拉線數字，雖

然經已作出改動，而令以往所有的拉線都同時失去了意思時，新的 4794 英里的拉線，竟然指向「以

看太陽為食物」信息，這就是官方主日資訊中，唯一被推介的兩個「食日地點」 ── 「南生圍」

和「黃金海岸」，而另一個地方竟然是牧師一家近年的新居。 

 

由於這個驚天動地的發現，日華牧師就在當日立即錄製第三篇「生日感言」，並於 2013 年 9 月 9 日，

於「栽在溪水旁」播放，而這個新的 4794 英里的拉線，亦對錫安教會弟兄姊妹，及努力實行「以看

太陽為食物」的肢體帶來極大的鼓舞。  

 

明顯地，「2012 榮耀盼望信息」，分享了三年多後，神再一次以新的 4794 英里的拉線，印證日華

牧師分享「以看太陽為食物」是神的帶領，並以拉線這一種歷史性的方式 ，不單只印證一次，而是

短短四年內出現兩次 。不但如此，日華牧師當初分享拉線的信息，由巴比倫滅國、英國的倫敦石以

及挪威領事館等等的拉線，當時事件中的人物，並不知道有關「拉線」的真知識，更遑論是他們好

像錫安教會和日華牧師一樣，親身發現有關他們在歷史上的身分的拉線 。 

 

另一方面，日華牧師亦曾在拉線的信息分享過，1008 這個數字，在《聖經》裡不論新舊約，只有一

個字的字母所代表的數字，其總數是「1008」，就是《啟示錄》預言的最後一場大爭戰，即著名的

「哈米吉多頓大戰」。 有趣且巧合地，就是 4 x 7 x 9 x 4 等如 1008，正是代表《啟示錄》的「哈米

吉多頓大戰」。 

 

舊約《但以理書》和新約《啟示錄》，是在舊約和新約遙遙相對的兩卷書卷，都是預言末後七年大災

難所發生的一切事件，並且兩卷書皆互相解釋、互相印證，所以，是在《聖經》中同類書卷的姊妹

作，同樣以天上星宿為事件發生的時間主體，一脈相承。例如：末世出現的四獸、七十個七和敵基

督等等。當由聖殿根基石拉線到代表舊約末世預言，又被稱為舊約《啟示錄》的《但以理書》所寫

成的地方巴比倫，就是 539 英里。而且，由聖殿根基石拉線到代表新約末世預言，《啟示錄》所寫

成的地方「拔摩島」，就是 539 海里。將巴比倫拉線所得的 539 英里化為海里，就是 469 海里，加

上拔摩島拉線所得的 539 海里，就是 1008 海里，正好對比《啟示錄》的「哈米吉多頓大戰」。 

 

在 2009 年 12 月，當日華牧師和 2012 小組分享有關「2012 榮耀盼望信息」的整體骨幹時，所在的

地點 ── 帝景酒店，其拉線距離都是 4794 英里。日華牧師就是藉著這套信息，知道《啟示錄》將
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要發生的時間已經來到，並解明《啟示錄》當中千古以來都不能解明的所有奧秘。 

 

而《但以理書》和《啟示錄》都是神以密碼的方式，將末世的預言寫下，但神給錫安教會 4794 的

呼召，就是以大結局解話的方式，把《但以理書》和《啟示錄》打開。錫安教會似乎就好像《聖經》

裡和歷史上眾多被神所呼召的信心偉人一樣，在我們身處的時代，得到神的呼召，被神所認可，並

藉著超自然，從神而來的印證，得知我們在這個時代，神給我們的最終時代定命 ── 完成神所設

計「救贖計劃」活劇的終結，成為毛衣人的師傅，並且被提成為神的新婦。 

 

希伯來書 12 章 1 至 2 節： 

「我們既有這許多的見證人，如同雲彩圍著我們，就當放下各樣的重擔，脫去容易纏累我們的罪，

存心忍耐，奔那擺在我們前頭的路程，仰望為我們信心創始成終的耶穌（或作：仰望那將真道創始

成終的耶穌）。他因那擺在前面的喜樂，就輕看羞辱，忍受了十字架的苦難，便坐在 神寶座的右

邊。 」 

 

啟示錄 3 章 7 至 11 節： 

「你要寫信給非拉鐵非教會的使者，說：那聖潔、真實、拿著大衛的鑰匙、開了就沒有人能關、關

了就沒有人能開的，說：我知道你的行為，你略有一點力量，也曾遵守我的道，沒有棄絕我的名。

看哪，我在你面前給你一個敞開的門，是無人能關的。那撒但一會的，自稱是猶太人，其實不是猶

太人，乃是說謊話的，我要使他們來，在你腳前下拜，也使他們知道我是已經愛你了。你既遵守我

忍耐的道，我必在普天下人受試煉的時候，保守你免去你的試煉。我必快來，你要持守你所有的，

免得人奪去你的冠冕。」 

 

最有趣的是，計算「4794」的第一天，就是 1996 年 7 月 21 日，當時，我正在分享「雙氧水信息」，

但當大家在未來這兩個月中，逐漸聽到我剖釋整個敵基督上任過程，當中提到，首先，他百分百肯

定會藉著一種人類不能承擔的疫症，導致全人類願意接受晶片（Chips）的。我將會花一段時間，將

法律、科技、醫學、晶片，以及他們現在所行的事對比《聖經》。 

 

你便會理解到，他們將會用一種所有抗生素都不能治療的細菌、疫症，導致數以千萬計的人死亡，

就像是《啟示錄》所指的四印。不單只是數以千萬計的人死亡，在過程中，亦促使人們接受敵基督

所給予的晶片，從而使他們能敵擋疫症，所以，在對這疫症完全沒有抵抗力的情況下，接受這晶片

的人便會失去救恩。 

 

如此，你便明白，我為何在「4794 信息」所分享的第一篇就是雙氧水。我們本來是不需要這些害人

的抗生素，甚至因為這些抗生素，導致人連普通的傷風咳嗽也抵抗不了，神早已賜給我們真正的答

案，讓這數以千萬計的人根本不用因疫症而死亡。 

 

敵基督所採用的那種疫症，是使人在感染後十天之內死亡的，剛開始時，就如普通的傷風、發熱，

但在十天內便會死亡，如此逼使人們接受 666 晶片。有些家長會因為不想兒女那麼辛苦，便會因為

親情而失去救恩。 



20131027   www.ziondaily.com 
 

 
 10 

現在我們嘗試全面性把所有資料推進，看看我們將會看到的事，這是可以預測的事，由我們第一篇

信息開始，就是為拯救世界上的人，特別是基督徒，不用因此失去救恩。我們的信息是轟天動地的，

神給予我們這使命，讓我們能面對疫症等問題，不用倚靠他們，因我們對健康的認識亦遠超那些人。

現在我們談及的醫學，有很多關於醫治癌症的資訊，提供很多十分便宜醫治癌症的方法，尤其是在

預防上。當然，越到後期便真的救不了，因為體內的器官經已敗壞。 

 

我們談及經濟、石油，每一樣事情都有很多的秘密，當我們打開那些秘密後，便知道人類社會是被

預備進入完全倚賴敵基督的經濟，完全倚賴敵基督提供的晶片，才可以生存的一個世代。但神給我

們的資訊：第一，能使我們知道那個陰謀；第二，使我們不用倚賴他們也可以生存。現在大家便明

白，神為何在拉線時用 4794 這號碼了。因為它是按著神所給予我們在這個地區的定命，在這時代舞

台中完成神所給予我們的使命。 

 

不論是開始的第一篇，就是我們「2012 信息」的講座在內裡分享的，及至最後我們所分享的這些資

料，談及有關「以太陽作食物」，即使將來未能以晶片作買賣，也不用懼怕，因我們已不需再吃食物

或飲水，不用倚賴那個經濟系統才可維生。所以，神很明顯的，將整個使命交托於我們手中。 

 

問題二：日華牧師，最近美國聯邦政府關門，因為兩黨談及有關預算的問題，我們可以預期經濟會

繼續波動下去，於這方面有沒有一些我們要注意的地方呢？ 

 

答：現時很多可信賴的經濟學家都異口同聲的說，美國及全世界將有很多政府，為了挽救他們自己

的經濟危機，都一定會做一件事，最基本，會在 Bank Holiday（銀行假期）完了以後，充公人民的

錢財。我們看到歐洲國家已經開始這樣做，但他們說，美國一定也會這樣做。因為數十年以前，美

國也曾以低價，甚至是一些手段，沒收人民的金，然後，才任由黃金升值。事實上，當經濟崩潰時，

金價會急升，但政府預期經濟會流入人民手上的話，不如在金價未飆升前，收歸國有。 

 

影片：美國政府行政命令 6102：沒收人民的黃金 

行政命令 6102（Executive Order 6102）是美國政府於 1933 年 4 月 5 日簽署的一項行政命令，經由美

國第 32 任總統富蘭克林‧羅斯福頒佈，禁止任何個人、合夥企業、協會或公司，於美國國內擁有或

囤積金幣、金條和黃金券等黃金貨幣。任何單位違反以上禁令一律是犯罪行為，這一項禁令一直維

持到 1975 年，直至美國在 1971 年廢除美元「金本位」四年後才取消。 

 

以上法令在 1933 年頒佈後，美國羅斯福政府開始沒收人民的黃金，所採用的方法就是以當時歷久的

公開市場兌換價，即每安士 20.67 美元，向人民強制性收購黃金貨幣。過了 1933 年 5 月 1 日期限，

任何人仍然擁有黃金貨幣均屬犯法，最高可判入獄 10 年及沒收全部財產。 

 

沒收金幣行動結束之後，美國政府立刻把金價提高至每安士 35 美元，變相把美元貶值 75%。通過這

個法案，美國政府庫房就突然間增加了接近一倍的儲備。 

 

美國在當時行使的是金本位制。黃金是唯一合法貨幣，而美元面額的鈔票只不過是銀行發放的黃金
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存款票據而已。當時美國經濟陷入大蕭條，而由於當時的貨幣就是黃金，因此政府無法以增加貨幣

供應來刺激經濟復甦，所以透過沒收黃金來使美元貶值 75%。 

 

美國政府這樣做有兩個目標： 

第一，就是增加政府收入； 

第二，最主要是要有計劃地逐步把貨幣與黃金的關係分離，並與黃金脫鉤。貨幣一旦脫離了黃金，

美國政府就可以任意發行更多的貨幣。 

 

今時今日，除了在印度和中國之外，擁有大量黃金的國家非常少。政府如要沒收人民的財富主要是

透過發行貨幣，然後使貨幣貶值，以此來偷取人民的真正財富（即人民的生產力、勞力和積蓄）。當

法定貨幣的供應不斷增加，政府或中央銀行就可以坐享其成，不動聲色地把人民的財富轉移到自己

的手中。現今政府亦可以用間接手段，沒收人民手上僅有的黃金。政府只需幕後操縱期金市場的金

價，利用在深夜成交量少的時段大手沽空期金，逼使金價急跌，令大家驚恐地拋售黃金，就變相沒

收小投資者手上的黃金了。 

 

曾經正確推斷 1987 年美國股市崩盤，而被譽為第一代末日博士的麥嘉華（Marc Faber）在 2013 年 5

月指出，美國可以人為地對黃金價格進行打壓，之後沒收國民手中的黃金。麥嘉華強調，美國政府

或許會人地為降低黃金價格，致使金價下滑，之後如同 1933 年沒收黃金的行動一樣，再強調持有黃

金是違法的，然後，從公民手中沒收黃金。即例如把價格降低到每盎司 1,000 美元，以這個標準來

收購黃金，其後再次定價到每盎司 10,000 美元。 

 

很多經濟學家都考慮到，前面的經濟崩潰將會遠超過去發生的經濟崩潰幅度。事實上，很多資深的

經濟學家都奇怪，為何世界的經濟仍可以支持到現在？只是，時間越支持得長，那麼，經濟爆破便

會越見嚴重。 

 

故此，他相信在不久的將來，政府除了發放銀行假期之外，更會沒收所有黃金，甚至連白銀也會沒

收。因為，先前他們知道黃金會暴升，所以，他們一定會先沒收黃金。但現在，若他們知道白銀也

會暴升，甚至比黃金升至更高的價格的話，他們一定連白銀也會沒收。 

 

我曾經分享過，我們若儲備了白銀，那麼，當問題發生的時候，便能夠出現經濟大轉移。但亦要留

意，如果政府沒收財富的話，有機會連保險箱內的黃金、白銀、首飾，甚至連自己的身分證明也被

沒收，而最後只將身分證明交回給我們，那些財富和首飾等同收歸國有，不論你的保險箱存於那一

個國家的戶口。 

 

所以，我提議大家，甚至連這些人也提議，至少把部分貴金屬（約二十個百份比）存放於銀行以外

的地方；若把所有財富提出來也不是智慧的方法，因財寶雖然不會被沒收，卻有機會全被盜竊，那

就更得不償失了！因為在某程度上，保險箱仍然有一定的保障，因為在過去這數十年當中，很少出

現這種沒收的情況。 
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當在政府沒收之前，你將財富安放在一些不安全的地方的話，這是得不償失的。但當沒收出現時，

你將所有財富都放進保險箱的話，卻又如一籃子雞蛋放在一起，甚麼也沒有了。所以，好些現時預

測經濟問題的經濟學家，也提議將至少百分之二十的貴金屬留在身邊。 

 

但對我們來說，我們可能不能留在身邊，因為我們可能因著「全球性海岸線事件」，甚至要離開香港，

故此，我們可以將財富安放在一些我們認為安全的地方。當我們可能要大旅行或是大綵排，甚至「全

球性海岸線事件」真的發生時，若要離開香港的話，那麼，我們在離開時也能夠提取得到。所以，

不要全部放在保險箱，因為會有危險。但當全部拿出來的時候，也有不安全的情況。因為可能數量

太多，以致我們也不知道放在那裡，這是值得考慮的地方。 

 

現在，好些專家也出來說，銀行假期已經是志在必行。美國聯邦政府已經沒法發薪金了，這是因為

美國政府債務的上限，就是奧巴馬上任以來，在醫藥改革方面浪費了大部分市民的金錢和稅收，導

致金錢全部推向西醫系統。 

 

當然，我們知道，西醫本身已是一個大陰謀。每一個政府要員上任，都要怕他們，奧巴馬亦然。但

奧巴馬把美國的國債推至另一個新高，甚至到一個階段，他們的子子孫孫也還不了這些債務，不用

說債務，他們連利息也還不了。如果你用信用卡向銀行貸款，知道自己下半生連利息也還不了，那

代表甚麼？一個正常人也難以面對，何況是一個國家？美國有如天文數字般的國債，就是由奧巴馬

把它推至這個高峰。 

 

影片：債務上限 

美國政府未能通過財政預算案，除了讓政府機構停止運作之外，更大的後遺症，就是觸及債務上限，

無法支付債券利息，導致債務違約。  

 

美國政府入不敷支，靠著借貸度日。自 2003 年開始，美國國債更是以每年 5,000 億美元的速度增加，

當時的國債大約為 6.8 萬億。但到了 2013 年，美國國債已超過 16 萬億，超越其國民生產總值 5%。

而現時，美國政府所訂立的債務上限為 16.699 萬億美元，預計於 10 月 17 日，美國將觸及債務上限。

若國會未能於限期前提高債務上限借錢還利息的話，就會發生債務違約，觸發另一次金融危機。 

 

可是，當美國入不敷支的時候，是誰借錢給美國？美國雖然是超級大國，但發鈔的權力，卻是落在

屬於 Freemason 的聯邦儲備局手上。 

 

YouTube 片段： 

Now, Congress doesn't actually have any money so the request for additional spending gets passed over to 

the Treasury Department. 

其實國會並沒有錢，所以，撥款的請求會交由財政部處理。 

 

You may be surprised, or dismayed, or perhaps neither, to learn that the Treasury Department lives 

hand-to-mouth and rarely has more than a couple of weeks of cash on hand, if that. 
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你可能會感到驚訝或沮喪或兩者皆非，原來財政部財政非常緊拙，鮮有超過兩週的手頭現金。 

 

So the Treasury Department, in order to raise cash, will print up a stack of Treasury bonds, which are the 

means by which the US government borrows money. A bond has a „face value,‟ which is the amount it will 

be sold for, and it has a stated rate of interest that it will pay to the holder. 

財政部為了籌集資金會發行國債，這是美國政府借貸的方式，債券的「票面價值」是債券發行時的

金額，也有「票面利率」支付利息予持有人。 

 

So if you bought a bond with US$100 face value and that paid a rate of interest of 5%, then you‟d pay 

US$100 for this bond and you get US$105 back in a year. 

若你購入面值 100 美元的債券，附帶 5%利率，你支付了 100 美元，一年後便取回 105 美元。 

 

Treasury bonds are sold regularly in auctions, and it‟s safe to say that the majority of these bonds are 

bought by big banks, such as those of China and Japan recently. At auction, the banks purchase these bonds, 

and then money gets sent into the Treasury coffers, where it can be disbursed for the usual array of 

government programs. 

美國會定期拍賣國債，大部分債券由大銀行購入，包括最近中國和日本的銀行，銀行購買債券後，

資金便轉移到財政部庫房，用於支付政府連串開支。 

 

Now I promised you that I‟d show you how money first comes into being, and so far that hasn‟t happened, 

has it? 

剛答應會告訴你錢是如何產生的，到目前為止尚未解答，不是嗎？ 

 

The bonds are being bought with money that already exists in the banking system. Money is created by this 

next mechanism, where the Federal Reserve buys a Treasury bond from a bank. 

債券首先由存在於銀行體系的金錢購買，下一步聯儲局會從銀行購買國債，這過程便創造了金錢。 

 

When the Fed does this, they simply transfer money in the amount of the bond to the other bank and take 

possession of the bond. A bond is swapped for money. 

聯儲局此舉，是把購買債券的資金轉移到銀行，從而持有該債券，債券最終轉換成金錢。 

 

Now, where did this money come from?  

那錢從何來？ 

 

Glad you asked. 

問得好！ 

 

It comes out of thin air! 

無中生有！ 
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As the Fed creates money when it „buys‟ this debt. 

聯儲局藉「買債」來創造金錢。 

 

New Fed money is always exchanged for debt and so now we can put the title on this page: “All dollars are 

loaned into existence.” 

聯儲局的金錢總是用來交換債務，現在可以為此頁點題： 

「所有金錢藉借貸而誕生」。 

 

You don‟t believe me? 

難以置信？ 

 

Here‟s a quote from a Federal Reserve publication entitled “Putting it Simply.” 

引用聯儲局刊物「簡而言之」一文： 

 

“When you or I write a check, there must be sufficient funds in our account to cover the check, but when 

the Federal Reserve writes a check, there is no bank deposit on which that check is drawn. 

「你我簽發的支票，支付帳戶必須有足夠資金，但聯儲局簽發的支票，該支票背後並無銀行存款。 

 

When the Federal Reserve writes a check, it is creating money.” 

當聯儲局簽發支票，就在創造貨幣」。 

 

Wow, now that is an extraordinary power. 

哇，好一種非比尋常的能力。 

 

Whereas you or I need to work to obtain money, and place it at risk to have it grow, the Federal Reserve 

simply prints up as much as it wishes whenever it wants, and then loans it to us all, via the US government, 

with interest. 

我們要靠工作來賺錢，冒點風險才能增加財富，聯儲局卻能隨時隨意印鈔，然後通過美國政府借貸

給國民，更附帶利息。 

 

因為當美國政府缺乏金錢的時候，就將政府自己及國民作為抵押發行債券。但聯邦儲備局卻可以在

無中生有的情況下變出金錢購買債券，變成美國的債主。在 16 萬億的國債當中，聯邦儲備局直接持

有超過 2 萬億。而量化寬鬆的措施，更讓聯邦儲備局印銀紙，每個月購買 850 億美金的資產。所以，

現時持有房利美、房貸美等按揭債券達 1.3 萬億，加上所持的 2 萬億國債，總額達 3.3 萬億。 

 

試問，那一個私人機構擁有 3.3 萬億美金的現鈔？甚至，每個月也再有 850 億美元繼續買債券？要

知道，香港的本地生產總值，根據 2012 年的數字，為 18,898 億，折合美元 2,422 億。而中國大陸則

為 8 萬多億。因此，聯邦儲備局所擁有的現金，簡直是達到天文數字級數，四個月所購買的債券金
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額，已等於香港一年的生產總值。 

 

並且，因著這個機制，聯邦儲備局成了所有美國人的債主，亦因著按揭而成為了大地主。所以，當

美國經濟一旦崩潰，債務違約時，美國所有的資源、政府設施、土地、甚至國民也會成為奴隸，屬

於聯邦儲備局，但整個過程，他們也不需要支付一分一毫。 

 

國會所爭議的債務上限，就是討論是否容許政府繼續舉債應付支出之餘，亦繼續成為 Freemason 聯

邦儲備局的奴隸，從他們手上借得金錢，以支付國債的利息給他們，直至整個制度崩潰為止。當然，

國會亦於限期前，繼續簽欠單，繼續借錢。結果，一如所料，於債務違約限期前的一天，即 10 月

16 日，美國國會參眾兩院突然達成協議，避過債務違約之餘，美國聯邦政府亦同時恢愎運作。法案

授權財政部繼續舉債至 2014 年 2 月 4 日，並且，撥款讓聯邦政府運作至 1 月 15 日。雖然，法案通

過了，但結果是甚麼也沒有解決過，債務問題只是繼續越滾越大。 

 

可是，因應聯邦儲備局無中生有的操作方式，近幾年，美國社會討伐聯邦儲備局的聲音不斷浮現。

包括 2012 美國總統候選人 Ron Paul 所引發「結束聯邦儲備」（End The Fed）浪潮。他提出法案，要

求調查聯邦儲備局的帳戶。 

 

YouTube 片段： 

But there‟s a simple little trick that they played on us and the American people. And now, that trick was 

played on us in the monetary system. 

他們卻向我們及美國人耍一個簡單的花招，這花招是耍在貨幣系统上。 

 

They figured you know well, yes it is a wealthy country. Freedom produces a lot of wealth and that was 

fine. We can tax the people to a certain point then the people get annoyed. 

大家很明白這是個富裕的國家，自由創造了許多財富，我們可向人民徵稅直至他們不可接受。 

 

So, but we still, the politicians still wants to pass out all the goodies, so they say we‟ll keep borrowing. The 

credit is good, we keep borrowing til interest rates go up. 

但政客仍想繼續拋磚引玉，就說：讓我們繼續借貸吧，信譽既然良好，我們繼續借貸直至利率上升。 

 

Aha, interest rates going up, that‟s going to hurt the economy, so we have to have another gimmick. And 

that gimmick was invented in 1913. It was made a disaster in 1971. And that is the destruction of the 

currency through an illegal operation, an unconstitutional operation of the Federal Reserve System, which 

we should address and have a full audit and find out where and how they are spending all our money.  

啊，利率上升，會損害經濟，讓我們耍另一花招。這花招發明於 1913 年，在 1971 演變成災難，那

就是通過非法操作破壞我們的貨幣，一個違憲的聯邦儲備系統。我們必須正視並作出完整審計，找

出他們在何處及如何花光我們的錢。 

 

（End the Fed!）  
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（結束聯儲局！）  

 

You know, we get into so much trouble because the Constitution has been ignored, whether it‟s going to 

war or, the Constitution still says only gold and silver can be legal tender.  

我們遇著這麼多麻煩，是因為憲法遭忽略，包括出兵打仗的條例，憲法還列明只有金銀才是法定貨

幣。 

 

So I would say that it would be very proper to send only people to Washington, and those who are there 

hold their feet to the fire that we want people to obey the law of the land which is the Constitution and you 

can‟t print money, you can‟t go to war without a declaration, and you can‟t undermine our privacy any 

longer.  

所以，我認為該只派那些會施壓的人進華府，讓人遵守國法，就是憲法，不可印鈔，不可在宣戰前

出兵，亦不得再侵犯我們的私隱。 

 

故此，國會希望奧巴馬，至少在醫藥方面，不要那麼明目張膽的把錢花盡，所以，要他削減開支。

但奧巴馬有恃無恐，認為就算不跟他們合作，他們仍是要批準的。難道他們有膽量走上街頭？奧巴

馬就是不讓步，試問，若不批准，政府就不發工資，看看這群議員是否有膽量上街。議員不是軍人，

只是一個普通平民。如果你是議員，而這樣令你失勢的話，就是外出也不行，也生活不了。所以，

大家這一次就去互相爭鬥。 

 

這亦讓我們看見美國經濟崩潰到甚麼階段，是已經完全到了失控的階段，導致美國政府拖欠薪金。

其實，政府不能如期發放薪金，因為一直以來，他們根本沒有足夠的金錢去分發薪金，他們過去是

以借錢方式去發放薪金，現在卻不容許他們借更多錢。這樣已經讓我們知道，整個美國已經進入甚

麼階段了。 

 

明顯地，美國的總生產值追不上他們的總消費值，其嚴重性甚至令奧巴馬倍增過去數百年的借貸債

務。試想想：在奧巴馬短短上任數年間，他可以令過去數百年的債務倍增，美國接下來到底會進入

甚麼光境？所以，美國一定會出現一個前所未有的經濟崩潰。我們以前都聽過，有關全球以美金作

儲備的資料，這樣會引發一個連鎖反應。不單影響美國、歐洲經濟、全世界，無論是歐洲、亞洲等

地區，只要是利用美金作為儲備的國家都會受影響。 

 

故此，為了拯救人民，如果連民主國家都使用沒收人民財產的方法，試想其他鐵幕國家又會變成怎

樣？他們只會順理成章地照樣實行。在這一點上，我們都需要有一些預備。 

 

影片：美國政府關閉與白銀收藏智慧 

美國政府每年也會制訂政府預算案，給予國會通過來年的各項撥款。而美國的財政年度終止日，為

9 月 30 日。故此，當在限期前，若預算案不能夠在眾議院被通過時，政府便沒有現金支付各樣的開

支，這便會導致聯邦政府機關出現停止運作的現象。 
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今年 9 月 30 日，美國未能通過預算案，導致在新一年開始，即 10 月 1 日起，政府機關停止，80 萬

非緊急政府人員開始放無薪假。研究機構 IHS Inc.估計，美國政府今次局部停運，將造成每天至少二

十三億港元的經濟損失。 

 

今次預算案的紛爭，重點在總統奧巴馬的民主黨，希望通過包括醫療改革的撥款。共和黨並不支持

醫療改革，因此，拒絕通過預算案。原來，美國沒有推行全民醫療保障制度，政府只為 65 歲或以上

長者提供醫療保健（Medicare），為低收入家庭、孕婦或殘障人士提供醫療補助（Medicaid）計劃，

因此，大部分人也由僱主購買或是私人購買醫療保險。但隨著醫療成本不斷上升，亦令保費大幅增

加，因此，很多人未能有醫療保障。 

 

奧巴馬的醫療改革方案，強制所有人購買保險，表面上是讓更多人有醫療保障，但實際上卻是給予

壟斷醫療界的西醫行業，可以繼續增加收費，令整個醫療體系，包括西醫、醫院及藥業繼續膨脹及

增加營利，讓更多市民的金錢及稅收強制性地流到醫藥行業。奧巴馬估計，醫療改革在第一個 10 年

內，要耗資 9,000 億美元（7 萬億港元）。 

 

為了阻止撥款，共和黨所控制的眾議院願意通過預算案，但條件是暫停奧巴馬的醫療改革一年。可

是，法案不為民主黨所控制的參議院所接受，所以導致今次政府機關需要暫時關門的情況。 

 

雖然，不能通過預算案，並不會使美國即時崩潰。但美國政府與香港政府量入為出、審慎理財的原

則不同。美國聯邦政府大部分時間也是處於入不敷支、債台高築的情況。過去 30 年來，只有在其中

1999 至 2002 年的四年期間出現過財政盈餘。因此，美國經濟一旦崩潰，出現債務違約，美元大幅

貶值，白銀成為真正有價值的貨幣時，就要有智慧地保存手上的銀幣，不要將所有銀幣放在銀行保

險箱內，要將手上兩成銀幣，放在安全的地方，以防止如美國於 1933 年，充公黃金的情況出現。 

 

問題三：日華牧師，當今年再拉線，發現新的拉線位置。若以耶路撒冷的聖殿為世界的中心點，香

港在它的東面。但我們以拉線測試，發現香港已往西移約五英里。到底是否在這幾年間，真的出現

了地球擴大的現象？ 

 

答：會有這個可能性。因為南北極融雪的現象，會導致赤道變得寬闊了，但也有另一個可能性，就

如 Google Earth 表示，他們用了另一個方法計算距離。 

 

事實上，一些非常龐大的組織，就如 Facebook 或者 Google 等公司，他們需要面對法律上的責任，

有可能有 Google 高層知道由耶路撒冷根基石「拉線」到麥加石的距離是 666，他們恐怕一些恐怖份

子會炸掉他們所有的寫字樓，Google 有可能因為這些緣故而作出轉變。於是，唯有轉換另一種方式

去計算距離，這也不足為奇。至於，是否亦顯示了地球真的擴大了呢？也有這個可能性。但最有趣

的地方，是兩種拉線方式也與我們有關連。 

 

有一點值得補充，從「拉線」當中，發現「4794」這個數字有關連的地方十分有趣。若果，用舊的

Google Earth 拉線，出現 4794 的地方是芝麻灣監獄、馬灣的挪亞方舟主題公園、帝景酒店。其實，
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與耶路撒冷根基石距離是 4794 的地方，會出現一個圓周的範圍，而在這圓周上，香港只有這幾個地

方相連。 

 

因為有些距離 4794 的地方是荒山或是大海，就如帝景酒店至馬灣的挪亞方舟公園之間，就有海將兩

個地方相隔開，那裡是沒有建築物的。由帝景酒店至粉嶺圍之間是有一座大山相隔，山上同樣也沒

有任何建築物。 

 

所以，用舊版的 Google Earth 去拉線的時候，香港只有數個地方位於 4794 的距離，這就是我們所說

的粉嶺圍村，它再上一點的位置就已經是中國大陸，而不是香港了；下一點則是個山嶺，再下一點

就是帝景酒店，而附近是沒有其他建築物的。過了海之後，就是馬灣挪亞方舟，再過些就是機場。

機場不是有很多建築物，尤其是與芝麻灣監獄之間。 

 

所以，4794 的距離，並不是很多地方也是位於距離 4794 的位置。很多弟兄姊妹聽完 4794 之後，也

曾經用這方法拉線到自己居住的地方。但卻發現很難符合這個距離，除非你居住的地方是在 4794 那

個圓周裡。在這樣的情況下，還要兩次和我們有關的地方的距離也是 4794，這個或然率比中彩票還

要低呢！ 

 

問題四：在教會過去二十八年的主日信息裡面，我們現在從時間這個奧秘回顧的時候，見在這二十

八年裡面，你很多時候都是按感動去分享這些信息，例如：「時間詩篇」在 1990 年分享的時候，合

乎《詩篇》一篇對一年。並且，很多題目在你分享了一段時間後，很多時候便好像突然轉彎那樣，

轉到另一個新的題目裡面。例如：在分享「2012 信息」前，牧師正分享「完美健康」，甚至「完美

運動」也尚未分享，就突然轉了題目。因此，在這麼多年裡，牧師所分享的這些時代性信息，究竟

是以甚麼原則作為轉題目的定準呢？ 

 

答：相信大家也會留意到，自從我們開始分享「2012 信息」後，世界好像圍繞著我們來轉動。如周

邊的新聞，起初有一、兩次與我們的信息吻合，我們會認為是偶然，但往後類似的事件越來越多，

並且，我們的主日信息，是在播出前的一至兩個月內已錄製而成的。但在播出後，有關的新聞卻竟

然在該星期同時出現。例如：美國總統來香港、香港有牛隻墮坑、牛角餐廳在主日聚會地點附近開

店等。小至一些香港的地區新聞，大至世界發生的國際新聞，都使我們看見，世界像是圍繞著我們

轉動。但在這些事情未出現之前，自我成為你們的牧師，每星期預備主日信息，都發現，世界並不

是圍繞我轉動，而是身邊一些原始的資料圍繞著我轉動。 

 

每當我要分享一個信息時，神會給我一個原則，就是讓我不要跟別人一般，沉浸在懷疑裡，因為，

當人沉浸在懷疑裡，就會裹足不前。反而，神要我沉浸在祂帶來給我，那些能解通奧秘的資料，因

為，這樣最能建立人的奮鬥心、決心和積極性。 

 

所以，自我成為你們的牧師後，一心只想為神的緣故而牧養弟兄姊妹，即使為此捨己、捨命也在所

不計。因此，神教我回想過去有甚麼是最能保守、建立我的信仰的事情。我發覺就是一些強勁的信

息。無論我到世界任何一處，只要聽到一篇強勁信息，就整年都會記起。並且，當我聽到一篇強勁
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信息後，一些本來改不掉的壞習慣就能夠改掉。所以，強勁信息不單將知識傳遞，而且能夠把分享

者的恩膏傳遞給你，因為你的心向他打開，所以他所擁有的自律和愛神的屬靈操練便會傳遞給你。 

 

影片：強勁神話語的講道 

詩篇 1 篇 2 節： 

「惟喜愛耶和華的律法，晝夜思想，這人便為有福！」 

 

詩篇 19 篇 7 節： 

「耶和華的律法全備，能甦醒人心；耶和華的法度確定，能使愚人有智慧。」 

 

約書亞記 1 章 8 節： 

「這律法書不可離開你的口，總要晝夜思想，好使你謹守遵行這書上所寫的一切話。如此，你的道

路就可以亨通，凡事順利。」 

 

提摩太後書 3 章 16 至 17 節： 

「《聖經》都是神所默示的（或作：凡神所默示的《聖經》），於教訓、督責、使人歸正、教導人學義

都是有益的，叫屬神的人得以完全，預備行各樣的善事。」 

 

顯而易見，在每一個基督徒生命裡，「神的話語」都是極為重要。「神的話」就是人活著在世的基本

要素，亦是每一個人屬靈生命成長的食物。 

 

馬太福音 4 章 4 節： 

「耶穌卻回答說：『經上記著說：人活著，不是單靠食物，乃是靠神口裡所出的一切話。』」 

 

但是，原來很多基督徒在信仰成長裡，對「神的話」的重視，分別有三種的態度： 

 

第一種，隨遇而安 

一些基督徒對「神的話」的態度，都是隨遇而安，往往以被動方式來接受「神的話」的餵養。他們

對待屬靈的食物 ── 「神的話」的反應，都不及肉身的食物一樣講究，他們會對食物講求營養、

味道、衛生程度及卡路里（熱量）等等。但對「神的話」的態度卻異常冷淡，沒有興趣作出小心的

選擇，只是隨遇而安地聽到甚麼就是甚麼。 

 

第二種，出於學術上的興趣或是滿足自己的好奇心 

這些基督徒對「神的話」的態度，只是基於興趣或是好奇心。因為「神的話」 —— 《聖經》的確

可以滿足到很多人在學術、心理學、哲學或對知識探求等範疇上的好奇心，所以，有人研究「神的

話」都是建基於知識性的滿足，並且多會於不同的範疇上查考，對於他們來說，接觸的資訊越多越

好，任何質素的屬靈書籍都會無任歡迎、來者不拒。 

 

但問題是，他們所閱覽的資訊，多是充滿著雜質，甚或錯誤地演繹「神的話」，這就好像一個人在大
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自然裡，選擇肉身食物的時候，因為會遇到任何類別的果實或植物，當隨意摘下任何果子當作食物

時，往往都會遇上有毒的野瓜、草菇或有毒的果子，這正如先知以利沙的門徒在膳食上曾遇到一些

有毒野瓜的事件一樣。 

 

列王記下 4 章 38 至 40 節： 

「以利沙又來到吉甲，那地正有饑荒。先知門徒坐在他面前，他吩咐僕人說：『你將大鍋放在火上，

給先知門徒熬湯。』有一個人去到田野掐菜，遇見一棵野瓜籐，就摘了一兜野瓜回來，切了擱在熬

湯的鍋中，因為他們不知道是甚麼東西；倒出來給眾人吃，吃的時候，都喊叫說：『神人哪，鍋中有

致死的毒物！』所以眾人不能吃了。」 

  

所以，這種以出於興趣或是好奇心的態度，都不是最好的。 

 

第三種，選擇「神的話語」的態度，這是最好的一種 

在很早年，日華牧師經已發現：「神的話語」對信仰能夠產生最大的影響力，就是選擇聆聽或閱讀世

上最優質屬靈領袖所分享的講道。 

 

他們可以是當今「十大的屬靈領袖」，不論是恩膏、生命內涵、神蹟奇事、超自然的彰顯或神給予他

們對《聖經》的啟示等都是卓越和獨當一面的。甚至，牧師可以選擇這些「十大的屬靈領袖」有生

之年數篇最精湛、精彩和最強勁的信息來吸收，因為這種「強勁的神話語」最能夠令基督徒在信仰

上得著革新和力量。除此之外，可以因著一篇信息或講道，為信仰帶來數以年計的突破。 

 

所以，日華牧師不單自己選擇以這種方式和態度來咀嚼「神的話語」，使自己的靈命不斷成長和躍進，

與此同時，他在建立錫安教會的時候，更是用這種方式來幫助教會內弟兄姊妹的屬靈成長。 

 

牧師的講道只會分享或引述，經過這群前人（優質屬靈領袖）所研究、咀嚼、加以消化、再配合他

們個人信仰的演繹之信息。事實上，這些信息亦是他們切實執行後的真實經歷，所以，份外充滿信

心和感染力，而不會出現普遍屬靈著作存有半信半疑、吹毛求疪及純粹理論主意的空泛教導。因為，

這些優質屬靈領袖所分享的內容皆非常完整，不會流於零碎及散亂，不會有毒素，更常常充滿啟示

和亮光。 

 

故此，日華牧師會以這些優質的教導，作為錫安教會講道的原始材料，然後加上神給他的啟示和他

在信仰上的演繹，這便成為一篇又一篇我們教會的講道，這樣，就能夠使弟兄姊妹的信仰突飛猛進，

不會存有不信懷疑，反而幫助聽道的人，更容易擺脫纏繞他們的罪和世界的問題。同時，也令聽道

的人在有限的人生中，不會重蹈前人錯誤的覆轍，而浪費不必要的時間。 

 

因為這些屬靈領袖的信息，往往都是他們畢生的研究和切實執行「神話語」的經歷，借助信仰優質

之領袖的分享，透過他們靈的傳遞，將優質複製到我們身上，使信仰有所增益。所以，日華牧師亦

是採取上述的原則，來預備及演繹錫安教會的講道，就算這群優質屬靈領袖的分享引用完畢，日華

牧師都會繼續採取這樣的原則，尋找更多的資訊和講道的原始材料，而預備成一篇又一篇強勁的講
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道，因為，這樣優質的講道，就可以令不同信仰程度的基督徒，甚至初信，都可以在屬靈上快速成

長。 

 

多年來，我知道，要建立一套強勁的信息，是絕對不能空談的。例如：我分享的健康信息，我一定

會親身執行過。為了這些強勁信息不是流於空談，所以我一定會做到兩點： 

 

第一，我一定要自己能夠做到； 

第二，這些信息要真的很強勁，才能驅使我聽取這些原始的資料。 

 

何謂原始的資料呢？大家所聽的信息，是已經先被我消化、簡化和增添很多見證，才向大家分享的。

但在這麼多年裡，我一直很依賴神帶來給我的資料。很多時候，當我聆聽、預備和實習這些信息，

便會使我的心竅打開，然後，我才把它分享出來。 

 

我們教會的兄弟姊妹，較其他教會更加自律和同心。我們的弟兄姊妹的素質很好，甚至會讓其他教

會妒忌，所以，即使是在我們教會裡，一些在信仰上已經跌倒了的人，他們都希望招攬，從而增加

更多可以勞役的人才。可見，這些強勁信息，真的可以幫助和建立弟兄姊妹信仰的成長、成熟和經

歷神的真實。 

 

這麼多年裡，神把不同的信息帶給我，並祝福我。但有趣的是，這些信息的題目類型，很多時候會

突然轉變。如我所說，你看到世界是圍繞著我們轉動，便知道我們是在神的心意裡。在神心意之下，

突然間，當我有感動，想分享某些信息時，便會有相關的書籍送到我的手中，來印證我想分享的題

目。 

 

正是如此，神會用這方法帶領我，使我擁有很多書籍，而這些書籍、錄音帶、信息，甚至有時是剛

剛才出現的，並且屬於啟示的級數，所以，我會視之為好的原始信息。而當神叫我轉向這方向時，

同時間，我亦會發覺世界彷彿環繞著我們打轉，如此我便知道，我們應該向著那方向而行。然而，

在這些資料來臨之前，神已感動我要往這方向走。當我開始搜尋這方面的資料，發覺世上竟然沒有

這方面的資料，直至當我改變方向後，資料卻蜂擁而至，以致我會有這個做法。 

 

當中有很多信息若不合乎某一標準的話，我是不會分享的，因此，若弟兄姊妹曾聽過外國人或香港

其他教會牧師的分享，便會發現，我們教會所分享的信息內容與他們的大相逕庭，質素也有差異，

這是因為，我認為這些信息一定要合乎某一原則或標準才可，否則我是不會分享的，我寧願把這資

料當作不認識。直至資料的豐富程度如「心竅打開」一般，我才會分享，其中包括聖靈、受浸、禱

告、擘餅聚會等信息也是這樣研究出來的。擘餅聚會尤其明顯，一定要有神的感動我才會舉行擘餅

聚會。 

 

直到今時今日，我都是以這種方法來帶領，特別是分享「2012 信息」時更是這樣。當我再回顧多年

來的信息，也能看見神真的在帶領我們。因為，若再深入分享任何信息中的一少部分內容，我也可

再分享一年半載，如《加拉太書》最後一章，我並不是分享一篇便完結，我可以用半年時間，甚至
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是一年的時間來把它全部分享，這是絕對可以做到的，因為我已經有足夠的資料。 

 

但若每種信息都增加半年時間，恐怕現時也不知分享到哪一篇信息了，可能「孤兒的心」的信息也

未能分享完畢，或者我還在分享著信息裡的其中一點，這也不足為奇，又或者仍在分享《摩西詩篇》

或《加拉太書》。 

 

但每一篇「2012 榮耀盼望」的信息，不但年份，連時間也十分吻合神所給予我們的啟示，即使當年

我突然改為分享「雙氧水」系列信息，到現時卻發覺，連分享「雙氧水」系列信息的日數都甚為準

確，當我們分享最後一篇「雙氧水」信息後，便上了電視新聞，日數一天也沒有偏差。這很明顯地

讓我們看見，全世界好像以我們為中心，並圍繞著我們旋轉，我們完全在神的帶領底下。按著「拉

線」的原則，這也是真實的。 

 

第二，當我涉獵了每樣事物後，也實際執行了很多事情，無論是趕鬼、「說的聚會」、恩賜運作、「Call

位」、巡行式恩賜運作等。我分享了這麼多的動勢（Momentum），若突然有一天，我們要成為全世界

的約瑟，便會出現一個現象：就是全世界都要聽我們的信息，使他們的信仰能趕上神的時代計劃。 

 

但我們不能夠成為「周身刀，無張利」（意思是指博而不精）的教會，相反，我們要集百家之長，當

我們分享任何信息時，我們一定要做得到。以我們教會為例，我們能夠做到「禱告」、也能夠執行「對

一系統」，我所分享的「家聚模式」，我們也能夠做到。但千萬不要以為這是容易的事，事實上，現

時很多教會實行了數年「家聚模式」後便失敗了，原因是他們做不到。 

 

但這麼多年來，每一件事情，我們也做得到，如免費送出錄音帶。世界上有為數不少的教會曾嘗試

免費送出錄音帶和書本，但送了幾年後便無以為繼了。當然，有九成的教會都會賣錄音帶和書本，

而不是送出。即使剩下的少數教會想如此執行，都只是空談，卻做不到。 

 

影片：錫安教會創立的嶄新系統 

自從 1985 年至今，錫安教會創立經已 28 年，隨著神的帶領，28 年來，錫安教會因著遵行神話語，

並完成神給予我們的使命，縱使在這個時代，神的計劃往往對人來說都是又大又難，甚至，是沒有

前人的榜樣和例證，可以給予參考來依從，但是，錫安教會在日華牧師的帶領下，因著神一個又一

個的啟示，讓教會開創了一個又一個嶄新的系統，成為我們各人在信仰成長上學習的課程。 

 

此外，錫安教會不單從《聖經》的啟示認知這些嶄新的系統，並發掘出《聖經》許多成功的鑰匙，

而且能夠藉著切實執行，將神話語的實際性實踐出來，產生一個又一個美好的果效。事實上，28 年

來，隨著錫安教會在信仰上的躍進和成長，奠定了各樣完全嶄新的架構和教會模式，不單釋放神權

能的榮耀彰顯，並且對很多存著心志尋求神的人，皆帶來了極大的幫助。 

 

雖然我們每天正處身於如此蒙福的教會裡，但是，我們可曾認知這麼豐富的教會生活，卻是在歷史

上從未出現過在任何一間教會裡。現在，讓我們細看神給予錫安教會在信仰成長上，每一個嶄新的

學習課程： 
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第一種，每星期的主日信息分享 

感謝神的恩典，過去 28 年以來，神給予日華牧師擁有源源不絕的領受和啟示，縱使每星期的主日信

息分享長達近 2 小時，甚至超過 3 小時以上，但是，牧師在每星期仍然能夠分享全新的題目和內容，

28 年來沒有一篇主日信息是重複的，而且涉及的真理教導層面極為多元化和精湛，分享內容包括： 

 

1. 《聖經》屬靈教導方面： 

有天國比喻、加拉太書、摩西詩篇、聖餐奧秘、寶血與救贖、禱告、聖靈果子、五旬職事、敬拜讚

美、醫治趕鬼、神蹟的彰顯、恩膏、信心、伊甸園與中國人、祭司體系與以色列節期、天堂與地獄、

《啟示錄》與《創世記》、末世預言、神的寶座與玻璃海、說的能力…… 

 

2. 基督徒生活的智慧方面： 

有亞伯拉罕經濟系統、婚姻輔導、幼兒教育、潛意識與記憶力訓練、健康及醫學常識、危機的實際

應對措施及儲糧…… 

 

3. 當今世界末後撒但的陰謀： 

玩具與邪教、搖滾樂、不明飛行物體（U.F.O.）、國際陰謀、醫藥大陰謀、科技陰謀、私有化世界與

經濟陰謀、世界末後與敵基督…… 

 

錫安教會擁有源源不絕的領受和啟示，每篇信息充滿著神的同在和恩膏，讓人更容易學習神寶貴的

話語，並且，教導範疇之廣可算是到達教會歷史上完全嶄新的景況。尤其近四年，日華牧師分享的

「2012 榮耀盼望」信息，每篇都充滿著全新的啟示，揭示《聖經》千古的奧秘，預告末後世界景況

的趨勢和災難的發生，配以圖文並茂，豐富的 VO 短片補充和講解，簡直就是教會歷史上的創舉。 

 

事實上，「2012 榮耀盼望信息」能夠準確預告災難的發生，與及信息得著神「超自然事件」和國際

先知事後帶出要作準備的印證，教導神的話語能達到如此程度實在驚人。 

 

更加意想不到的是，日華牧師按著神的啟示，每一篇寶貴的主日信息分享講道錄音帶，皆是免費贈

送，或是可以在 www.ziondaily.com 錫安教會網頁及 YouTube 內下載。 

 

第二種，家聚系統 

日華牧師按著神的啟示為錫安教會創立的家聚模式，亦是完全嶄新的教會架構和模式。 

 

雖然，很多教會（如韓國趙鏞基牧師的教會）都設有家聚模式。但是，錫安教會創立嶄新的家聚模

式，包含有簡稱「A、B 家聚」的傳授及學習神話語的模式，就是每一個參與家聚事奉的家聚負責人

和跟進員，必須首先持續在「A 家聚」學習神的話語和訓練，然後，經過至少一年或多年之後，在

真理實踐、信仰和性格內涵上達到成熟的程度，當可以成為榜樣之後，便可參與成為家聚負責人和

跟進員的事奉崗位，分派到「B 家聚」（即較新成立的家聚）裡學習進深的事奉和服侍弟兄姊妹。 

 

的確，這種嶄新的「A、B 家聚」模式，能夠讓一個基督徒，既能夠率先在 A 家聚學習和實踐神的
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話，成為美好的榜樣，之後，又能夠將學習的真理，發揮在 B 家聚，教導和幫助初信的弟兄姊妹，

所以，這種嶄新的「A、B 家聚」模式，能夠顧及不同人的信仰成長，且有效地餵養及照顧每一位初

信。 

 

除此之外，錫安教會家聚模式，分為三個部分： 

一、讚美，藉著禱告和唱詩讚美神，使會眾能夠享受神的同在，使靈命不斷重新得力； 

二、教導神的話語，每篇家聚信息都是由日華牧師親自研究和預備，藉著錄音成為一篇又一篇的「示

範帶」分享，然後派發給每一位家聚負責人，讓他們按著「示範帶」的內容預備信息及分享，好讓

每一個家聚負責人能夠在帶職事奉上，在每一個家聚裡都能夠提供最優質及全新的《聖經》教導，

並且，藉著歸一的「示範帶」信息的傳遞，能夠避免了普遍教會所出現，會眾所領受的教導不一，

而導致教會上下難以同心合一的情況； 

三、信徒信仰生活的實踐，《雅各書‧1 章 22 節》：「只是你們要行道，不要單單聽道，自己欺哄自

己。」錫安教會的家聚模式，能夠提供會眾實踐真理的好機會，在每次家聚聚會中，參與的弟兄姊

妹都可以百節各按各職。在預備聚會場地、愛宴、彼此代禱代求、傳福音、陪談、跟進、醫治禱告、

恩賜運作，甚至清潔場地等等，都能夠充分製造大量彼此服侍和事奉神的崗位，讓弟兄姊妹能夠不

是單單聽道，亦能夠切實執行所學習的《聖經》教導。 

 

甚至，近三年所演進的「百人家聚模式」，因著更卓越的領袖訓練和管理，每個家聚都變得更有系統

和熱鬧，從而讓會眾在信仰上更加超頻成長！ 

 

另一種，錫安教會學習信仰成長的系統是： 

 

第三種，每星期的詩歌創作和優質的敬拜讚美 

1998 年，日華牧師藉著神啟示「第一個動勢（Momentum） ── 音樂的秘密」，自始帶領教會音樂

部門開創「錫安新歌」。在當今基督教界，以一間教會有限的資源，能夠源源不絕，每星期創作一首

以上「全新的詩歌」，並且加以優美的配樂、和聲、混音、錄製完成等等，相信亦是歷史首創。而且

每一首「錫安新歌」都會發放在 www.zionnewsong.com 和 Podcast 網絡上，提供給全世界免費下載和

頌唱。在完全沒有經濟利益的情況下，仍然要求製作出來的每首詩歌，在質與量都需要達致創新和

精益求精！這種狀況不單在基督教界，甚至在全世界的音樂創作上，已經成為一個卓越的典範。 

 

第四種，創立錫安教會電影部 

2006 年，錫安教會創立電影部，藉著多媒體的故事和音樂，將神的話語及真理更廣泛地傳播到眾人

心裡。過往七年間，錫安教會電影部拍攝六齣基督教電影、兩套基督教連續劇（《Zeitgeist File》及

《瑪雅怨曲》《Mayas Blues》）、二十齣「2012 感人短篇故事」及六集《神州十二號》。自從電影部創

立以來，一方面讓神的真理得以廣泛傳揚，另一方面，嶄新的電影部亦創造了更多的事奉崗位，讓

弟兄姊妹有更多學習事奉的機會。 

 

第五種，一對一門徒訓練系統 

日華牧師創立的「一對一門徒訓練系統」是錫安教會領袖訓練的系統。由日華牧師直接訓練教會的
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策略家，然後由策略家訓練下一代門徒，整個「一對一門徒訓練系統」的推行，是教會委派指定領

袖，個別訓練那些被教會挑選及自願接受訓練的門徒。領袖與門徒間藉著定期溝通，以生命複製生

命。領袖除施予言語及文字上的教導外，更會在日常生活及事奉中與門徒近距離接觸，給予實際榜

樣和切身栽培，使一代優質的生命承傳予下一代。 

 

事實上，因著「一對一門徒訓練系統」的存在，錫安教會歷年來從神那裡得著的祝福和恩膏，都能

夠年復年得以累積和建立，很多事奉的部門或屬靈的領域，皆可以與日俱增，28 年來，不斷訓練出

無數熱心事奉的精英來。 

 

第六種，由日華牧師率先創立，嶄新的學習系統，還包括由教會電腦部自行研發的 www.zionhk.org

會員網、科林（Forum）討論區平台：策略區科林、家聚科林、www.singsongzion.com 討論區、各個

部門的討論區、Sync Calling 無界限溝通的智能手機程式，造就透過 WEB 2.0 的資訊互動作為溝通學

習的渠道。另外，又包括《錫安日報》（www.ziondaily.com）和錫安新歌（www.zionnewsong.com）

等網頁。 

 

《錫安日報》成立於 2004 年 1 月 19 日，當時日華牧師按著神的指示，帶領一班教會同工經過短短 

72 小時把它製作出來。藉《錫安日報》網頁的創立，使外界的人和傳媒可以正確認識錫安教會真實

的一面，並且，透過錫安日報每日《栽在溪水旁》靈修分享及各種文章和短片，讓世界各地的華人

基督徒都得到屬靈的餵養和造就。 

 

最後，錫安教會的其他學習系統，包括：大型聚會的場務及陪談系統，以維持聚會的秩序和傳福音

給新來的人士。 

 

在恩賜及神蹟訓練方面有：受浸聚會、聖靈充滿聚會、門徒恩賜運作訓練及新酒恩膏街頭佈道等。

並且，錫安教會曾經多次舉辦神蹟醫治聚會、「說的聚會」、新酒恩膏佈道音樂會、青少年福音電影

佈道會、Unplugged 敬拜讚美聚會；甚至，在醫治聚會進行 CALL 位、巡行式恩賜運作等，能在聚

會進行中，指出聚會裡會眾的需要和疾病。至於在傳福音方面，亦有戰地式街頭佈道和家聚式街頭

佈道。 

 

其他教會部門包括：教會書室部，提供屬靈書籍和詩歌的借閱；2012 小組：協助日華牧師製作每星

期播放的「2012 榮耀盼望」信息；科技研發部門：協助日華牧師研發各樣科技及免費能源。 

 

實在，在這個末後世代，神給予錫安教會的使命是極不尋常，面對的困境亦是又大又難，故此，神

給予我們的恩典，亦是史無前例，神給予我們策略的靈，為我們開拓出眾多嶄新豐盛的領域。 

 

哥林多前書 2 章 9 節： 

「如經上所記：神為愛他的人所預備的是眼睛未曾看見，耳朵未曾聽見，人心也未曾想到的。」 

 

所以，在這麼多年來，神都要我們教會這樣行： 
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第一，祂要我們每件事情也能做到； 

第二，祂要我們避免浪費時間在某一個地方，祂要我們一定要追上現時神給予我們的時代信息。所

以，其實，我有很多資料等著向你們分享，如果以應付主日信息而言，我也有很多筆記還未分享出

來。 

 

簡單來說，我曾經在主日解釋《約翰福音》，其實，《約翰福音》的筆記已經完成了。如果以在主日

聚會分享來說，足夠分享三年的時間，然而，這只不過是我說的其中一個題目而已，我還有很多題

目的筆記已經完成了，如「健康」信息，當我分享完「健康」這題目後，接下來便會分享「健身」。

若我分享「健身」這題目的話，最基本都要花一年的時間。 

 

但神突然要我分享其他信息去追上祂的時代計劃。雖然，每個題目只是分享了一半的內容，但我不

只是做了一半的筆記，而是全部完成了。我曾在分享「以看太陽為食物」的信息時提及，絕大部分

的信息都是我預先做到後才會分享出來，唯有「以看太陽為食物」例外，因此，無論是健康飲食、

健康的營養補充品、研究關於健康方面的課程與知識或健身，在數年間我都做過了，並在預備了筆

記後才向你們分享。但神要我轉換題目，我也沒有問題，那便轉換題目來分享。將來，若別人向我

們學習時，我們便可以把實際的事情教給他們，並且，還能將所需的資料源源不絕的提供給他們。 

 

因為，若有一天，神讓我們能成為當代的約瑟，使多人仿傚我們的信仰，建立自己的信仰，並建立

他們的教會的話，他們的仿傚對象，決不會是只懂空談而沒有內涵的人。不論純全正直的內涵至事

奉、恩賜運作的技術，甚或帶領家聚的智慧，我們都能通曉而不是只能空談。 

 

神於過去多年的帶領，明顯非常密集。這是為了我們能於接下來的日子，成為許多甚或全球教會的

榜樣，成為他們的約瑟。而我們過去的眾多信息，便會成為他們學習的一個課程。之後，當他們研

究我們的教會，便會更了解實際執行的智慧，這也就是 28 年間，神所帶領的主日信息、家聚信息或

現在《栽在溪水旁》的方向。 

 

弟兄姊妹也會發現，以前，從家聚來說，那可說是個人性的印證，而現在是世界性印證我們的信息，

那是極其前瞻性的，那亦是必須的。因為，我們的信息是讓全世界能預備面對七年大災難，我們不

會再有七十年能在地上過活的時間。但按著信息來說，若我們要分享，也是能不間斷的繼續下去。 

 

第二章：總結感言 

若你問我：「錫安的角色是甚麼？」我們分享「2012 榮耀盼望」主日信息已有接近數年時間，這亦

是跟大家一起嘗試組合所有「圖片」的適當時候，以看看錫安教會真正的角色。當我分享後，我們

所擔當的角色，將是無可推諉的。於人類歷史的這個偉大時刻，這角色是一個最偉大的身分。 

 

首先，神於歷史中進行一個救贖計劃，亦正在建立一個聖殿。當我們嘗試把「2012 榮耀盼望」主日

信息組合起來，你才會明白，為何沒人能理解「救贖計劃」和「聖殿」的關係？甚或完整地分享兩

者的關係？ 
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我們要先理解，神於人類歷史中所進行的活劇，是一齣長篇的活劇。經過「2012 榮耀盼望」主日信

息的多年分享，大家亦能理解，這活劇不會只是一塊「碎件」，亦不是隨遇而安，隨便的於這裡一點，

那裡一點拼合而成。雖然，這活劇由不同的人物演出，擁有不同時代背景，甚而所屬地域也不同，

但全都屬同一齣長篇活劇，而且是「這裡一點，那裡一點」。 

 

然而，若我們能理解《聖經》，便會發現，這是一整套信息，整體是屬神的一個全面而秘密的活劇，

這也是為了建立祂的聖殿。這亦是我於「2012 榮耀盼望」主日信息經常提及 ── 這是我們於活劇

中擔當的角色。 

 

原來，這活劇中每一個角色都要清楚一點：就是自己並不是為自己而活，他要為接下來的復興或活

劇所帶來的連鎖反應而活，例如：我們一定要謹記自己是「毛衣人的師傅」，我們亦要為下一代而活。

神讓亞伯拉罕處身該時代，就是為了影響下一個世代；摩西處身於該世代，亦是為了影響下一個世

代，《新約》與《舊約》的存在亦然。雖然，活劇的存在無法影響上一個世代，但它卻有著影響下一

個世代的責任，這是神製造活劇時，會考慮在內的要素。 

 

然而，這活劇或救贖計劃會不斷延續和建立，同時，神又正建立祂的聖殿，這是為甚麼呢？這聖殿

還有著甚麼重點？我們可先從聖殿處著手了解。神於人類歷史中建造聖殿，然而，你可從哪裡找到

這殿呢？是否在耶路撒冷找尋遺跡呢？絕對不是。我們同樣地在建立聖殿，我們同樣地於歷史中塑

造聖殿。但究竟神的聖殿在那裡呢？那裡是祂的外院、聖所和至聖所呢？如果是在人類歷史中，祂

又在那裡？怎樣才是自得上是聖殿？ 

 

原來，神在過去歷史中，讓人類在真理的遺跡當中，建立了將真理變成生活的一部分。這樣，聖殿

就被建立起來了。從人類的真理遺跡中，能建立起因信稱義的教導的，就是馬丁路得。那樣，外院

便被建立起來了，這就是聖殿。 

 

我們所說的聖殿，就是在人類歷史當中被塑造的建築。並且，就是在神的活劇中，預留了給人類，

讓他們在真理遺跡中，尋回許多神的命令，就是一些已經荒廢了的命令，並且遵守。那麼，那些不

遵守的是甚麼人？那些甚至要拆毀的又是甚麼人？在人類歷史中，神要我們建立祂的聖殿，而建立

的方式，就是人們要在真理遺跡中，尋找回這些《聖經》的真理。 

 

所以，弟兄姊妹，在我們日常生活中，聽一些神復還給我們教會的啟示。當我們聽到有關敬拜讚美

的詩歌時，這便證明神的聖殿已被建立，因為這些詩歌有著聖殿的氣氛。這就好像在聖殿裡，有著

大衛會幕的氣氛一樣。 

 

這是神在歷史中刻意放下，在人毀掉真理後，仍然留下這許多的遺跡。為何我們稱之為遺跡？因為

無人能夠承傳給我們。因為上一代已經死了，沒有徒弟，只有一些歷史資料。所以，每一個復還的

真理，是神引導一班人來重建外院、聖所和至聖所。 

 

影片：真理遺跡復還 
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根據《聖經》記載，以色列的南國猶大，在主前 587 年被巴比倫所滅，當時耶路撒冷的城牆和所羅

門聖殿，同樣被巴比倫軍隊毀滅。 

 

列王記下 25 章 8 至 11 節： 

「巴比倫王尼布甲尼撒十九年五月初七日，巴比倫王的臣僕、護衛長尼布撒拉旦來到耶路撒冷，用

火焚燒耶和華的殿和王宮，又焚燒耶路撒冷的房屋，就是各大戶家的房屋。跟從護衛長迦勒底的全

軍就拆毀耶路撒冷四圍的城牆。那時護衛長尼布撒拉旦將城裡所剩下的百姓，並已經投降巴比倫王

的人，以及大眾所剩下的人，都擄去了。」 

 

無論耶路撒冷的城牆，或是所羅門的聖殿，都是一個喻表，就像舊約的會幕和節期，皆是喻表神國

度的時間表。例如：摩西的會幕就是預言人類歷史由摩西至到白色寶座大審判，會分為三個時期：

即是舊約時期、新約時期和千禧年時期，而聖殿中的器具是喻表在那段時期所包含的真理。 

 

同樣，在以色列節期，這不單能成為以色列人在農業社會所用的月曆，也是神設計「救贖計劃」最

重要的活劇的劇本和發生的時間。這就好像天上的星宿，用以記載和預言神在人類歷史的計劃一樣。

至於耶路撒冷的城牆和聖殿，它們都是記載著神所設計的「救贖計劃」所隱藏的時間表，所以，在

神所定以色列的文化中，不單節期和會幕非常重要，甚至，耶路撒冷的城牆和聖殿，都有和節期同

等的重要性。因為如果沒有城牆，就不會有耶路撒冷城，如沒有聖殿，也沒有守節的地方了。 

 

而城牆是代表神子民聖潔生活的規範和真理的標準，當神的子民活在神所定立的聖潔生活和真理標

準的範圍內，就會得到神的保護。 

 

尼希米記 2 章 13 至 17 節： 

「當夜我出了谷門，往野狗井去，到了糞廠門，察看耶路撒冷的城牆，見城牆拆毀，城門被火焚燒。

我又往前，到了泉門和王池，但所騎的牲口沒有地方過去。於是夜間沿溪而上，察看城牆，又轉身

進入谷門，就回來了。我往哪裡去，我做甚麼事，官長都不知道。我還沒有告訴猶大平民、祭司、

貴冑、官長，和其餘做工的人。以後，我對他們說：『我們所遭的難，耶路撒冷怎樣荒涼，城門被火

焚燒，你們都看見了。來吧，我們重建耶路撒冷的城牆，免得再受凌辱！』」 

 

因為，在信仰上沒有城牆，就等於沒有保護，仇敵就可以輕易搶奪很多人的屬靈生命。 

 

以西結書 38 章 8 至 12 節： 

「『過了多日，你必被差派。到末後之年，你必來到脫離刀劍從列國收回之地，到以色列常久荒涼的

山上；但那從列國中招聚出來的必在其上安然居住。你和你的軍隊，並同著你許多國的民，必如暴

風上來，如密雲遮蓋地面。』主耶和華如此說：『到那時，你心必起意念，圖謀惡計，說：我要上那

無城牆的鄉村，我要到那安靜的民那裡，他們都沒有城牆，無門、無閂，安然居住。我去要搶財為

擄物，奪貨為掠物，反手攻擊那從前荒涼、現在有人居住之地，又攻擊那住世界中間、從列國招聚、

得了牲畜財貨的民。』」 
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所以，在屬靈裡，神的子民必須重建城牆，就是屬神聖潔生活的規範和真理的標準，另外，聖殿就

是代表神的同在、智慧和富足的頂峰程度，喻表當神的子民或其中的領袖，能夠從神得到最高級、

最全面的智慧和啟示，聖殿就可以建立，讓神居住在他們裡面。 

 

而從以色列舊約的歷史，讓我們知道，耶路撒冷的城牆和聖殿，曾經兩次被建立；《聖經‧尼希米記》、

《哈該書》和《撒迦利亞書》就記載了耶路撒冷城牆和聖殿的重建。 

 

哈該書 1 章 7 至 8 節： 

「萬軍之耶和華如此說：『你們要省察自己的行為。你們要上山取木料，建造這殿，我就因此喜樂，

且得榮耀。』這是耶和華說的。」 

 

尼希米記 6 章 15 至 16 節： 

「以祿月二十五日，城牆修完了，共修了五十二天。我們一切仇敵、四圍的外邦人聽見了便懼怕，

愁眉不展；因為見這工作完成是出乎我們的神。」  

 

就好像舊約的節期和會幕，都是喻表新約救贖計劃的時間表和劇本，同樣地，在舊約，於廢墟重建

的城牆和聖殿，都是喻表新約救贖計劃的時間表和劇本。無論是重建城牆或是重建聖殿，重建的人

都是在以往被毀的遺跡上重新建立，並且都是以舊城牆和舊聖殿相同的藍圖來建造。 

 

因為《舊約聖經》所發生的一切事件，皆是新約實質的一個喻表。在世界末後，神在所有真理復還

實質的事件和真理教導中，都必須按照舊有的城牆和聖殿的藍圖，重新建造一個永恆屬靈的城牆和

聖殿。 

 

就讓我們從耶路撒冷城牆和聖殿在廢墟中重建的歷史，對比過去二千多年的教會歷史。就以新約教

會過去二千多年的歷史為例，無論是教會的城牆和教會的聖殿，都是經過建立、毀滅，又再重建。 

 

例如教會第一次被建立，就是當主耶穌被釘十字架，死後復活升天後，聖靈降臨，教會無論是真理，

即是城牆，或是神的同在，即是聖殿皆被建立起來，這就是對比耶路撒冷的城牆和聖殿在舊約中第

一次被建立的歷史。 

 

但是歷史上新約教會的城牆和聖殿皆曾被毀滅，就是當主後 300 年，所有五旬職事消失以後，教會

進入了 1,200 年的黑暗時期，無論是真理和神的同在均完全消失。這正好對比舊約，當以色列人離

開神，神就讓巴比倫將城牆和聖殿拆毀。而被巴比倫宗教所影響的天主教，正是使教會進入黑暗時

期的原因。 

 

在以上事件發生後，經過 1,200 多年後，由大約 500 年前開始，教會「真理復還」正式展開，就好

像摩西會幕由門口至聖所的路所預言的一樣，經由信義會、浸信會、循道會、宣道會和五旬節靈恩

教會，神把那些被巴比倫所毀滅的教會的城牆和聖殿，那一件又一件已被人廢棄的真理，從古人的

「遺跡」裡「復還」。其意思是，不單只復還了各種「真理」，並且把「真理」應用在教會和日常生
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活之中，這就是新約重建城牆和聖殿的真正本體，而不是舊約由尼希米和撒迦利亞所建造的「影兒」。 

 

歌羅西書 2 章 17 節： 

「這些原是後事的影兒；那形體卻是基督。 」 

 

希伯來書 10 章 1 節： 

「律法既是將來美事的影兒，不是本物的真像，總不能藉著每年常獻一樣的祭物，叫那近前來的人

得以完全。」 

 

例如信義會所復還的「因信稱義」，就是從《羅馬書》這本「真理遺跡」中復還，對比舊約的聖殿就

是「銅祭壇」；又例如循道會所復還的「聖潔生活」，就是重現新約教會的門徒的行為，把聖潔行在

日常生活的「真理遺跡」復還，這就是對比尼希米所建立的「城牆」，和聖殿裡的「洗濯盆」，以潔

淨教會並把聖徒從外邦的罪「分別出來」。此外，五旬節靈恩所復還的「神的同在」，就是把聖殿所

帶來的「神的同在」，從「真理遺跡」中復還，並且能夠使神的同在所誕生的恩膏和神蹟，在教會和

聖徒的日常生活中出現。 

 

所以，《舊約》所記載有關城牆和聖殿，從「真理遺跡」的廢墟中重建的歷史事件，皆是喻表過去二

千年教會歷史所發生的「真理復還」的一個預言。 

 

希伯來書 9 章 10 節： 

「這些事，連那飲食和諸般洗濯的規矩，都不過是屬肉體的條例，命定到振興的時候為止。」 

 

這就是神在人類歷中所建造的聖殿。當我們現在享受已復還真理的敬拜讚美、神的話語、約、醫治、

受浸或是家聚模式的社區。在我們享受的時候，便是等如活在聖殿中了。所以，這些復還的真理，

可以分外院、浸禮和因信稱義等，亦會分為聖所。每一個真理範疇中，都有著神不同等的同在，外

院的同在當然是差少許，因為這是因信稱義。 

浸信會有多少神的同在？而信義會又會有多少神的同在？但敬拜讚美才是在聖所那裡，金香爐所喻

表的這種神的同在也就不同了。 

 

在歷史中已經證明了，我們也親身經歷了。神在歷史中建造了祂的聖殿，就是在全人類歷史遵行的

真理裡。為何這是聖殿？因為我們在永恆裡都要一起遵行這些真理，所以聖殿是建造在神裡面。 

 

神是這樣塑造聖殿： 

那個復還說明，那個真理已再次遵行了，只是人不願意進入去。 

 

現在的世界是沒有靈恩麼？當然不是，只是罪人不願意進去，然後說自己是最頂尖兒，這真是很糟。

他們真是沒有自知之名，死而又死。神復還了那些真理，你還有甚麼可以反駁呢？那個不是在《聖

經》裡面嗎？你怕就不進去嗎？ 
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沒錯，聖所、至聖所以及我們所說的外院是分段落的，所以，很多真理，無論神復還的街頭佈道，

或者是主日裡一些充滿話語亮光的啟示。而充滿亮光的啟示就一定是金燈臺，金燈臺不只是指神的

話上面有七盞燈。錫安教會這種源源不絕的啟示，就是金燈臺的啟示，就是神的話語當打開就是亮

光，這就是《詩篇》裡面所說的。 

 

這就是神所復還的金燈臺、陳設餅和金香爐，這就是神的救贖計劃。在神的救贖計劃中，為甚麼會

在這些活劇當中，包括了復還真理的部分？就是因為祂在人類歷史當中，除了演著這個活劇之外，

其實是成就它的復還。既然是復還的時候，就一定要注意下一代。要讓下一代能夠做到你做的事，

以及你能夠見證神是在做這件事，所以，這就是神在整個人類歷史當中所做的事。 

 

現在你享受神所復還的社區，到神所建立的教會，享受或者執行神所復還的真理。那麼，你活在這

一生當中，就是在神的聖殿裡面，真是好得無比，這與以往死而又死，在摩利亞山上，人們要購買

牛、羊、鴿子來獻祭的那個時代不同。 

 

這個就是神現在所做的事情，就是讓我們明白關於《聖經》復還，關於你的婚姻、戀愛和經濟等問

題，應該怎樣去處理；又如復還我們要怎樣尊重我們的神，怎樣運用時間，並在婚姻當中，怎樣教

養你的兒女，甚至怎樣為人父母？這些全部都是這個聖殿當中的每一個細節。 

 

但問題是，在歷史當中，為甚麼我們一直都不知道神正在建立一個這樣的殿呢？又或者，我們在人

類歷史當中，也不知道神原來正在製做一個的活劇？原來這個聖殿和所羅門的聖殿都是一樣，他們

都是在不同的地方來預備這些建築材料。 

 

所羅門的聖殿也是這樣，他們在建造時是不可以發出聲響的，要在沒有人知道的情況下，鎚子都要

包著布，在不同的地方去預備這些建築材料。但是，神只有呼召一個人 ── 所羅門，將這些碎件

組合變成一座聖殿。在他組合之前，你怎樣看也看不見。聖殿在組合之前就好似樂高積木（LEGO），

讓人不知道它是聖殿來的。 

 

弟兄姊妹，為甚麼你來到錫安教會聽到這麼多的教導？為甚麼我們能夠知道整個圖片？為甚麼我們

能夠集百家之長，可以組合這麼多的信息？因為我們的呼召就是所羅門的呼召。我們的責任就是要

將整個人類歷史的活劇組合，讓別人去看看，這就是神的帶領。因為祂連時間空間都超越了。 

 

另一面，我們在聖殿中，復還所有你能夠想像得到的真理，並且，組合成為一套真理去分享出來，

這就是神的聖殿。所以，在人類歷史當中，神在很多地方同時在鑿這個聖殿。但按著《聖經》預言，

將來，在末後日子，會有一個所羅門的呼召，他的呼召就是要將聖殿全部組合起來，變成一個榮耀

的聖殿，去奉獻給神。 

 

末後聖殿，就是《哈該書》所指，最後神回來的時候，七年大災難之前，就是這個至聖所完成，並

且，這個聖殿能夠組合而成一個，然後奉獻給神。 
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影片：末後所羅門榮耀的聖殿 

神呼召了大衛的兒子所羅門，為神建造聖殿，並且所羅門在位時，以色列的國勢和財富皆是史無前

例的，而所羅門亦是當時世上最有智慧的人，皆因神賜予智慧給他。 

 

使徒行傳 7 章 46 至 49 節： 

「大衛在神面前蒙恩，祈求為雅各的神預備居所；卻是所羅門為神造成殿宇。其實，至高者並不住

人手所造的，就如先知所言：『主說：天是我的座位，地是我的腳凳；你們要為我造何等的殿宇？那

裡是我安息的地方呢？』」 

 

所羅門所建造的聖殿，曾被稱為世界七大建築物之一，而《聖經》亦記載，當示巴女王看見所羅門

的智慧和他所建造的聖殿，及其宮室的輝煌，都嚇得神不守舍。 

 

列王記上 10 章 1 至 5 節： 

「示巴女王聽見所羅門因耶和華之名所得的名聲，就來要用難解的話試問所羅門。跟隨他到耶路撒

冷的人甚多，又有駱駝馱著香料、寶石，和許多金子。他來見了所羅門王，就把心裡所有的對所羅

門都說出來。所羅門王將他所問的都答上了，沒有一句不明白、不能答的。示巴女王見所羅門大有

智慧，和他所建造的宮室，席上的珍饈美味，群臣分列而坐，僕人兩旁侍立，以及他們的衣服裝飾

和酒政的衣服裝飾，又見他上耶和華殿的臺階（或作他在耶和華殿裡所獻的燔祭），就詫異得神不守

舍。」 

 

歷代志下 9 章 20 至 22 節： 

「所羅門王一切的飲器都是金的，黎巴嫩林宮裡的一切器皿都是精金的。所羅門年間，銀子算不了

甚麼。因為王的船隻與希蘭的僕人一同往他施去；他施船隻三年一次裝載金、銀、象牙、猿猴、孔

雀回來。所羅門王的財寶與智慧勝過天下的列王。」 

 

並且，所羅門聖殿對比摩西和大衛所建造的會幕，無論是建造規模和傢俬的數量，皆要大十倍之多，

而聖殿金碧輝煌的程度亦是之前的會幕所不能比擬的。 

 

所羅門的聖殿，就是喻表末後的日子，一群神要興起的「新族類」的基督徒，他們如同所羅門一樣

是擁有王者的智慧，能力和富足也是前無古人，後無來者。所以，《哈該書》形容，神會使末後聖殿

的榮耀，必比先前的榮耀更大。 

 

哈該書 2 章 6 至 9 節： 

「萬軍之耶和華如此說：『過不多時，我必再一次震動天地、滄海，與旱地。我必震動萬國；萬國的

珍寶必都運來（或譯：萬國所羨慕的必來到），我就使這殿滿了榮耀。這是萬軍之耶和華說的。』萬

軍之耶和華說：『銀子是我的，金子也是我的。這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀；在這地方我必賜

平安。』這是萬軍之耶和華說的。」  

 

《聖經》亦記載，所羅門的智慧不單只是對屬靈上的事情，他連對世上一切的科學和知識也是最頂
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峰的，甚至超越世上所有的精英和君王，使他們都來聽所羅門的智慧話。 

 

列王記上 4 章 29 至 34 節： 

「神賜給所羅門極大的智慧聰明和廣大的心，如同海沙不可測量。所羅門的智慧超過東方人和埃及

人的一切智慧。他的智慧勝過萬人，勝過以斯拉人以探，並瑪曷的兒子希幔、甲各、達大的智慧。

他的名聲傳揚在四圍的列國。他作箴言三千句，詩歌一千零五首。他講論草木，自黎巴嫩的香柏樹

直到牆上長的牛膝草，又講論飛禽走獸、昆蟲水族。天下列王聽見所羅門的智慧，就都差人來聽他

的智慧話。」  

 

另外，《聖經》記載，當所羅門建造聖殿時，是把所有的部件，在遠離聖殿的位置先建造好，才將這

些完成的部件運到耶路撒冷，一次過把聖殿堆砌而成，所以在耶路撒冷建殿的時候，是非常寧靜的。 

 

列王記上 6 章 7 節： 

「建殿是用山中鑿成的石頭。建殿的時候，鎚子、斧子，和別樣鐵器的響聲都沒有聽見。」 

 

所以在末後日子興起的「新族類」教會，皆是認識由 500 年前開始，所有復還的真理，並且在不為

人知的情況下，知道如何把各樣真理的碎件建造成為聖殿， 這就是《希伯來書》所預言的真理復還

程序。 

 

希伯來書 6 章 1 至 2 節： 

「所以，我們應當離開基督道理的開端，竭力進到完全的地步，不必再立根基，就如那懊悔死行，

信靠神、各樣洗禮、按手之禮、死人復活，以及永遠審判各等教訓。」  

 

當聖殿建造完成之日，就是大復興之時，亦是《聖經》所形容，神的新婦妝飾整齊，等候被提，面

見神和新郎主耶穌基督的時候。 

 

啟示錄 21 章 1 至 3 節： 

「我又看見一個新天新地；因為先前的天地已經過去了，海也不再有了。我又看見聖城新耶路撒冷

由神那裡從天而降，預備好了，就如新婦妝飾整齊，等候丈夫。我聽見有大聲音從寶座出來說：『看

哪，神的帳幕在人間。他要與人同住，他們要作他的子民。神要親自與他們同在，作他們的神。』」 

 

過去三年多，日華牧師藉著神的啟示，分享「2012 榮耀盼望信息」，加上，過去 28 年在錫安教會所

分享的信息，例如天國比喻，《加拉太書》，摩西詩篇等等，皆把《聖經》從創世以來神所隱藏的智

慧、啟示和神的大能，逐一分享出來，這就如同所羅門王一樣，把聖殿建立起來，而神的同在和榮

耀，就在建成並獻殿之日顯現出來。 

 

列王記上 8 章 10 至 11 節： 

「祭司從聖所出來的時候，有雲充滿耶和華的殿；甚至祭司不能站立供職，因為耶和華的榮光充滿

了殿。」 
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歷代志下 7 章 1 至 3 節： 

「所羅門祈禱已畢，就有火從天上降下來，燒盡燔祭和別的祭。耶和華的榮光充滿了殿；因耶和華

的榮光充滿了耶和華殿，所以祭司不能進殿。那火降下、耶和華的榮光在殿上的時候，以色列眾人

看見，就在鋪石地俯伏叩拜，稱謝耶和華說：『耶和華本為善，他的慈愛永遠長存！』」 

 

你現在親自在錫安教會中見證著，並正在做這件事了。無論哪一個活劇，現在見到是一個了。而你

所看到的聖殿亦是一個。你在錫安教會當中所享受的關於真理、教會生活、你所見證的這些神蹟奇

事，為甚麼在其他教會也是零碎的呢？ 

 

因為，我們的責任，就是在全世界的人面前，在歷史結束的時候，將它組合成為一個，再奉獻給神。

而讓全世界的人理解這個秘密的時候，他們也都在經歷：第一，他完成這個活劇，他們正在經歷一

個整全的聖殿。這就是神所給予錫安教會的責任和呼召，但這個呼召如果神不是給你的時候，你根

本沒可能做到。不要說沒可能做到，你連知道有這些事也都已經奇怪了。對於普遍世界的教會來說，

他們根本不知道有這些東西存在。 

 

譬如：我們所說的活劇，人們根本不知道整本《聖經》所說的是一個活劇。他們亦不知道神究竟在

哪裡正在重建祂的聖殿。事實上，很多宗派正在經歷，這個聖殿的那條柱；那個便正在經歷聖殿的

銅祭壇；那個抱著洗濯盆便直到終老。他們是那件部件，而那件是這裡一塊、那裡一塊的。 

 

所以，有一天，所有弟兄都會走在一起，他們會彼此相認，並且他們全部都知道自己的價值和身分，

這就是約瑟要做的工作，但神會在最後，呼召一個擁有所羅門智慧的人，將這個秘密告訴下一個世

代。而他們的工作、他們的呼召，在最後神回來的時候，是這個殿最後完成。而這個聖殿最後完成

在《啟示錄》讓我們知道，神便會回來接這個聖殿。 

 

但這個殿由開始至到完成，都是由人類去做，去完成的。他們做完了之後，就是將整個神的心意以

及計劃復還。現在的「2012 信息」就是這復還的一部分，它就是這一個漿糊，將歷史上面全部所有

事物黏在一起，將神的心意黏上。 

 

這亦同樣讓我們知道，我們究竟活在一個怎麼樣的時間，因為，這個聖殿的快要完成，最後至聖所

是包括審判撒但的部分。 

 

所以，最後，我們每一個人也跟三個人說：「我會一起完成這個聖殿的！」 

 

感謝主！最後，我們學到任何事，我們都一起歡呼鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


